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Somos vítimas da corrupção todos os dias, embora poucas pessoas se dão conta de 
como pode ajudar, e com isso as coisas só vão se agravando cada vez mais. Hoje 
ninguém pode dizer que não sabe o mal que a corrupção causa aos brasileiros, a 

mídia mostra isso todos os dias. 
Estamos vivendo um grande problema, exatamente porque a maioria dos brasileiros 

não se mexem, essa nossa ineficiência prorroga os desmandos, caso tivéssemos maior 
consciências os políticos seriam muito melhores, temos exemplos de muitas cidades 
brasileiras, onde o povo foi para as câmaras municipais e exigiram mudanças e conse-
guiram. Você sabe quanto ganha o prefeito e os vereadores de sua cidade? Na verdade, 
a corrupção é uma praga, muito difícil de combater, pois ela se dá exatamente nos altos 
postos e comando, geralmente das empresas públicas. 

É uma situação desanimadora para quem sofre as consequências da corrupção, e mais 
decepcionante ainda, quando você recorre ao judiciário e não é atendido, também tão 
inserido na máquina corruptiva, há anos sofremos com a falta de socorro da justiça. São 
denúncias que não sai das mesas dos promotores, basta olhar as centenas de processos 
do poder público de nossa região, coisas absurdas, como por exemplo você participar de 
uma licitação de uma prefeitura ganhar corretamente, executar o serviço e não receber, por 
outro lado vivenciar dezenas de empresas que realizaram serviços sem a devida licitação 
e receber em dia. Todos os casos citados aqui aconteceram com nossa empresa aqui na 
região, este caso acima foi com a prefeitura de Lajinha na gestão Sebastião Moreira, o 
caso está no fórum de Lajinha arrastando sem solução. Outro caso muito interessante 
aconteceu na prefeitura de Simonésia, na gestão da atual prefeita Marinalva. 

O Jornal Tribuna do Leste e a nossa empresa participaram de uma licitação para jor-
nais, apenas duas empresas jornalísticas, nós apresentamos um valor de R$ 6,00 o Cm/
coluna, o Tribuna apresentou R$ 10,00 o Cm/coluna, curiosamente apareceu uma outra 
cotação de R$ 5,00 o Cm/coluna, como no pregão não havia outra empresa jornalística 
argumentei com o pregoeiro, qual seria a outra empresa que ganhou, ele disse que não 
sabia, o importante para eles é saber se o serviço será prestado. Entrei com um recurso na 
prefeitura e foi indeferido, recorri ao Ministério Público a Promotora Giannini Maelli M. 
Ribeiro tomou as providencias cabíveis e diante de meu depoimento, convidou o Diretor 
do Tribuna do Leste para explicar o ocorrido, pois nestas alturas eles estavam publican-
do os editais e as demais publicações da prefeitura de Simonésia, em seu depoimento 
o Diretor do Tribuna disse que estava fazendo as publicações pelo valor de seu preço 
apresentado no pregão, ou seja R$ 10,00 o Cm/coluna. 

A promotora perguntou, mas como pode ele fechou contrato com a prefeitura de R$ 
5,00 o Cm/coluna, recebe R$ 5,00 e paga R$ 8,00? O Diretor respondeu que sim.  É 
assim que funciona a corrupção, passaram-se vários anos e ano que vem é o último ano 
de mandato da prefeita. Até o momento nós só tomamos prejuízos, assim acontece em 
várias cidades da região, é o famoso esquema. 

Estamos em atividades (doze) 12 anos, de uma coisa estou chegando a conclusão, 
tenho que mudar de atividade, pois são assim que 
agem os corruptos aniquilam as empresas honestas 
para facilitar o caminho dos corruptos apadrinhados 
nos esquemas. Confiando na justiça arquei com mi-
nhas responsabilidades, recorrendo a empréstimos 
bancários, ou retirando de outros rendimentos para 
cobrir déficit de serviços não recebidos ou outros 

prejuízos por não os executar.
 “Não se aborreça por causa dos homens maus e não tenha inveja dos perversos; pois 

como o capim logo secarão, como a relva verde logo murcharão. ” (Salmos 37.1-2)
"De tanto ver triunfar as nulidades, de tanto ver prosperar a desonra, de tanto ver crescer 

a injustiça, de tanto ver agigantarem-se os poderes nas mãos dos maus, o homem chega 
a desanimar da virtude, a rir-se da honra, a ter vergonha de ser honesto." (Rui Barbosa 
– Proferido em seção do Senado Federal) O que a impiedade causa em nós? Que tipo 
de influência a falta de retidão e ética exerce sobre nós. Há algumas possibilidades. Rui 
Barbosa falou do desânimo, da descrença e da desistência.

O salmista falou da inveja. Mas alguém teria inveja de pessoas más e perversas? 
Sim, é possível. Em particular quando elas obtêm lucro e prosperam na pratica de mal.

Quando isso acontece o mal mostra uma de suas mais terríveis faces: A da sedução. Ele 
nos mostra exemplos de que “vale a pena correr o risco”, de que “o mundo é dos espertos”. 
Ele nos cega e corremos o risco de acreditar que o crime pode compensar. E assim se 
corrompe uma pessoa e muitas outras são feridas. E por fim muitas outras se corrompem 
e uma nação inteira sofre. O mau jamais será uma escolha boa. Não devemos acreditar 
jamais que chegaremos ao que é bom por caminhos propostos pelos maus. A retidão precisa 
ganhar as ruas por meio de cada um de nós porque a corrupção tem feito grandes estragos!

O salmista está certo. Seja agora, diante dos nossos olhos, ou seja, no futuro quando 
cada um se verá diante daquele de quem nada nem ninguém se oculta, o mal se revelará a 
pior escolha. Devemos entender que, sem retidão, até podemos ficar ricos, ser poderosos 
ou famosos, mas não seremos felizes. Mesmo neste mundo é assim. O espírito humano é 
filho do Espírito de Deus e não veio à existência para tornar-se compatível com o espírito 
do mal. É para sua própria infelicidade que o homem se vende e aceita corrupção. Nosso 
país precisa de cidadãos que entendem e praticam isso, resistindo ao mal e apegando-se 
ao bem. Este é o caminho que cada cristão deva seguir.

A corrupção também é causada 
pela lentidão na justiça

Os Sinistros Espantalhos Da Democracia

Pense essa situação inusitada. Alguém entra na sua casa se dizendo 
democrata. E consegue te enganar. Uma vez no interior de sua in-
timidade, após falsificar sua identidade, você se descobre em mãos 
de uma ditadura prepotente.

Que pode você fazer contra alguém que fez de você uma pessoa 
incoerente? Seu coração, até então, pulsava harmônico com sua 
identidade. Mas alguém entrou e violentou essa sua morada.

Você, seus filhos, sua família, sua casa, seu país, suas praias, tudo 
ficou na posse da sombria dona de todas as moradas. A alegria se 
foi, não adianta a festa de aniversário, nem a balada da moda, nem 
essa MPB sertaneja.

Você se sente sem recursos. Seu coração e sua mente religiosa 
conduzem as palmas das mãos para o céu em busca de uma gota de 
chuva que molhe de esperança outra vez em seu jardim a murcha 
rosa da esperança.

Buscas na manifestação de domingo, com todas as pessoas lesadas 
em sua fé às ruas saindo, aos milhares, aos milhões, e quem ouve seu 
aflito grito? Todas as pessoas da cidade parecem estar em sua volta. 
As estrelas da bandeira verde amarela aparentam luzir.

O olhar, a vontade de gritar: “onde está a ética? Quero meu país de 
volta à democracia”. Quero liberdade de representação no Planalto. 
Alguém que não tenha sido eleita via fraude. Quero as instituições 
de volta ao agora, o Brasil não é a União Soviética.

Mas, quem ouve minhas preces no Palácio de Satã? Quantos de-
putados, senadores, quantos juízes julgam pela lei dos direitos civis? 
Quem vai lutar para libertar este país dessa mentira?

O Congresso vai ver as faixas da indignação popular escritas IMPE-

ACHMENT JÁ!?! Ou vai esperar pela irreversível consequência de 
tantos desmandos inconstitucionais e sentir que a INTERVENÇÃO 
MILITAR CONSTITUCIONAL JÁ! É a única saída?! - Deoclecio 
Albuquerque Fortes Britto

Quando teremos um bom tratamento de saúde 

O problema na saúde brasileira é grave, mas existem algumas 
cidades que o problema é muito mais grave ainda, talvez por falta 
de gestão, na saúde tudo é providencial, até mesmo as pessoas 
escolhidas para trabalhar são, as mais toscas e sem coração, como 
dizem por aí destas pessoas que são duras e que cumprem ao pé 
da letra as diretrizes do sistema. Imagina a cena de alguém que 
chega passando mal em uma UPA, chorando com dor, as pessoas 
sensíveis jamais deixariam esta pessoa sair dali sem atendimento, 
mas é isso que acontece aqui na UPA de Manhuaçu. O problema só 
não é maior, porque uma boa parte da população prefere procurar 
os tratamentos alternativos a sujeitar a humilhação que as vezes 
passam as pessoas na procura por um atendimento, e para locais 
onde faltam médicos, leitos e medicamento, a triagem é bem-
-sucedida feita por estes funcionários de coração de pedra e acaba 
funcionando como barreiras, já que não há médico, leitos e nem 
medicamentos para todos.

Lógico que todo local de atendimento tem que haver critérios para 
atendimentos, casos mais graves, mas nem sempre as pessoas que 
fazem a triagem têm especialidade para reconhecer se uma pessoa 
que diz que está passando mal, com dores, muitas das vezes a pessoa 
é dispensada, já houve caso em muitos lugares das pessoas serem 
dispensadas e morrerem por falta de atendimento.  

Professoras Renata 
Emerik - Caic e Maria 

das Graças Knupp Muniz 
E.M. Joaquim 
V. Muniz-crop

NóS LEMOS O 
JORNAL DAS 
MONTANhAS
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DIZEM POR AÍ...
Nós não afirmamos, apenas divulgamos o que “Dizem por aí”.

Cadê a transparência da Câmara 
de Manhuaçu?

O país vive uma crise fi-
nanceira das piores de toda 
a história, agravada pela cor-
rupção dos políticos que estão 
sendo investigados pela Lava 
Jato. Em quanto em muitas 
cidades as câmaras pres-
sionadas pelo povo votam 
diminuição dos salários e 
cortam despesas, Manhuaçu 
vai na contramão da história e 

aumenta as despesas do legislativo. Isso prova que o presidente Jorge 
não está em sintonia com a realidade, é como dizem: “Farinha pouca, 
meu pirão primeiro”. Quando querem publicidade os projetos são bem 
detalhados, apesar da casa estar lotada, na última reunião aprovaram 
um projeto, sem que o povo soubesse o que eles estavam aprovando. 
Com isso as despesas do legislativo vão aumentar bastante, eles au-
mentaram de 15 para 17 o número de vereadores de Manhuaçu, valor 
do salário R$ 8.858,74 por mês. A emenda à Lei Orgânica aprovada 
altera redação do § 1º, do art. 25 da Lei Orgânica do Município de 
Manhuaçu, com voto contrário de Maurício e Fernando. 

O Brasil é assim...
Novo Jornal, edição de 29/08, fez um excelente levantamento sobre 

os 50 maiores salários do Rio Grande do Norte, pagos no mês de 
junho e a partir das listas divulgadas pelos próprios órgãos públicos. 
Para não ocupar muito espaço publicamos apenas os 10 primeiros, 
essa distorção existem em todo o país.

Vivemos em uma democracia, se as nossas  autoridades não são 
sérias, cabe ao povo mudar.

Uma das maiores curiosidades do RN está desfeita.
Até agora o ranking é esse:
1º Maria do Perpétuo Socorro W. de Castro R$ 179.887,06 De-

sembargadora federal – TRT;
2º José Barbosa Filho R$ 165.992,93 Desembargador federal – TRT;
3º Maria de Lourdes Alves Leite R$ 164.433,67 Desembargadora 

federal – TRT;
4º José Dario de Aguiar Filho R$ 162.349,34 Juiz titular – TRT
5º Antônio Soares Carneiro R$ 156.779,36 Juiz titular – TRT
6º Dilner Nogueira dos Santos R$ 154.746,25  titular – TRT
7º Bento Herculano Duarte Neto R$ 154.746,25  titular – TRT
8º Lygia Maria de Godoy Batista Cavalcanti $ 153.478,51 Juiz 

titular – TRT
9º Simone Medeiros Jalil R$ 152.902,46  titular – TRT
10º Isaura Maria Barbalho Simonetti R$ 152.845,89  titular – TRT

Se o poder se emana do povo, onde estão 
os brasileiros?

“Confie no Senhor e faça o 
bem; assim você habitará na 
terra e desfrutará segurança. ” 
(Salmos 37.3)dignas, que ido-
sos vem sofrendo pela falta de 
assistência, assim como pobres 
e presos, condenados a condi-
ções sub humanas... professo-
res, policiais e profissionais da 
saúde sem condições dignas de 

trabalho, hospitais com vocação a necrotérios... enquanto fortunas 
são desviadas e sustentam luxo e opulência. Sobram desmandos e 
desonra! Mas Deus pedirá contas! Vivemos dias difíceis, em que 
nosso país tem amargado terríveis prejuízos. Apesar de enormes, 
os prejuízos materiais são menores que os morais e sociais. Há uma 
crescente descrença nas instituições públicas e isso coloca em risco 
não somente o presente, mas em especial o futuro. Faltam líderes 
que inspirem e essa ausência de bons exemplos é extremamente 
danosa, especialmente para os mais jovens.

Diante de tanta mentira e roubo, os que aspiram cargos eletivos 
são olhados com desconfiança. Nos perguntamos: É possível a 
uma pessoa exercer um mandato de senador ou deputado federal 
de maneira honesta e contribuindo efetivamente para o país? Ho-
nestidade e política parecem irreconciliáveis! Faltam amor à pátria 
e temor a Deus.

Quando um país se vê diante de um cenário como este é urgente 
que surjam aqueles que, com força e intencionalidade, tenham 
atitudes éticas, agindo honestamente nos pequenos detalhes. Os 
profetas anunciaram o juízo de Deus sobre os que, no uso do poder, 
promoveram a injustiça e negaram o direito dos necessitados (Is 
10.1-2). Deus, desde o princípio, deixou claro que pedirá contas 
pelo sangue do nosso irmão (Gn 4.9). A privação que crianças vem 
sofrendo sem merenda escolar e escolas.

Coisas do outro mundo
Se não fosse brasileiro diria que 

isso eˊ mentira, mas sou. As man-
chetes que estampam nossos no-
ticiários parecem coisas do além. 
Mas muito além da imaginação 
dos pobres mortais. Nem mesmo 
Spielgber, George Lucas, Nos-
tradamus, teriam idéias como os 
deputados brasileiros. Saem todas 
as coisas daquelas cabecinhas... 

Oscar algum seria capaz de coroar imaginações tão allémdianas. 
O katrina chegando e nossos salva vidas no congresso a discutir a 

cor do cavalo branco de Napoleão. É consenso o problema, corrupção. 
Deveriam postar-se e negociar diques para salvá-lo. Há projetos em 
tramite no congresso anticorrupção desde a década de 90. Mas há 
deputados propondo discutir erros na bíblia, o traseiro do outro, e a 
mais nova, tamanho da mini saia. Seria utopia imaginá-los trabalhan-
do em prol da vida em sociedade, a qualidade desta?  

Há necessidade de um mutirão para que este país não se afogue. 
As medidas são de extrema urgência, os sinos soam quase afônicos. 
Situação e oposição deveriam priorizar a vida. 

Todos são filhos de DEUS, e na vida real um Katrina não poupa 
ninguém. E mesmo em ALLÉMWOOD só se salvam os mocinhos. E 
no congresso brasileiro não há um, mesmo que para semente. ‘Paulo 
Cesar’ - Pcsantos761971@gmail.com.

Coisas de Brasília serviço de gráfica para 
campanha de Dilma 

O procurador-geral eleitoral, 
Rodrigo Janot, entendeu que 
não há indícios de irregularida-
des na contratação de uma grá-
fica - a VTPB Serviços Gráficos 
- pela campanha da presidente 
Dilma Rousseff no ano passado. 
Ele determinou o arquivamento 
do pedido de apuração feito pelo 
ministro do Tribunal Superior Eleitoral (TSE), Gilmar Mendes.

Janot considerou que as contas já foram aprovadas em dezem-
bro e o prazo para recursos se encerrou, impedindo qualquer 
questionamento, e também avaliou que não há indícios mínimos 
da prática de crimes que justifiquem a abertura de uma apuração.

Que decepção, a Rede Globo mostrou os detalhes dessa gráfica, 
a dona paga aluguel e seu nome foi usado para fazer irregularidade, 
em apenas alguns dias depois de aberta a gráfica já faturava quase 
dois milhões, e Janot não vê irregularidade, quando penso que o 
Brasil está no caminho certo, vem alguma coisa para desanimar 
o povo, assim não dá Sr Procurador.

Segundo o procurador, Gilmar Mendes agiu com "zelo" ao pedir 
a apuração, mas a Justiça Eleitoral e o Ministério Público não 
podem ser "inconvenientes". "É em homenagem a Sua Excelência 
[Gilmar Mendes], portanto, que aduzimos outro fundamento para 
o arquivamento ora promovido: a inconveniência de serem, Justiça 
Eleitoral e Ministério Público Eleitoral, protagonistas - exagerados 
- do espetáculo da democracia, para os quais a Constituição trouxe, 
como atores principais, os candidatos e os eleitores."

Caso SAAE de Manhuaçu
Em reunião ordinária a Câ-

mara Municipal de Manhuaçu, 
presidida pelo vereador Jorge 
Augusto Pereira, na noite de 
quinta-feira, 03/09, a seção foi 
bem concorrida, funcionários 
do SAMAL, educação e saúde 
usaram a Tribuna da Câmara 
para reivindicar e denunciar 
algumas irregularidades. O 
objeto em pauta é o decreto do 
prefeito em que regulamenta a 
carga horária, segundo o pre-

feito a carga horária sempre foi oito horas, mas quando assumiu a 
prefeitura deparou com esta irregularidade e tratou de regulamentar.

Os funcionários alegam que há muitos anos eles trabalham 6 horas.
Ontem reuniram funcionários da saúde, educação, conselheiros e 

sindicato com o prefeito, para tentar amenizar os problemas, mas o 
que conseguiram foi a suspensão do cumprimento do decreto até a 
próxima quinta-feira onde tentarão chegar a um acordo, o prefeito  
disse que não quer de maneira alguma prejudicar ninguém, mas quer 
cumprir a Lei, administrando com responsabilidade.

Nilton César desmentiu o secretário do SAAE, e apresentou 
relatório diferente.

Sobre o abastecimento de água em Manhuaçu o funcionário Nilton, 
disse que o SAAE pode produzir por dia aproximadamente 3 milhões 
de litros de água a mais que o necessário.

Além disto, Nilton César, alegou que por apresentar denúncias 
contra o SAAE está sendo alvo de perseguição política. “Fui trans-
ferido para Ponte do Silva sem justa causa e também instalaram duas 
câmeras de monitoramento para vigiar o meu trabalho, sendo que em 
outros setores não há câmeras. Gostaria de dizer também que recebi 
denúncia de que há um cidadão empregado no SAAE que não vai 
nem lá trabalhar e recebe um bom salário”, disse Nilton.

Onde está o problema do Brasil
Lógico que um dos 

grandes problemas do 
Brasil é a corrupção, mas 
veja isso: o sócio de uma 
empresa que recebe R$ 
350 mil por mês via dis-
tribuição de dividendos 
não paga nada de imposto 
enquanto alguém que re-
cebe R$ 5 mil paga 27,5%. 
E Como resolver o déficit 
do orçamento de 2016 

Neste momento de cri-
se, temos urgência para aprovar propostas mais eficientes e viáveis 
para arrecadar mais, mas fazendo justiça social. 

Segundo o Senador Lindbergh Farias, uma das medidas seria 
a retomada da tributação sobre lucros e dividendos, com uma 
alíquota de 15%, e a eliminação da figura dos juros sobre o capital 
próprio, que passaram a vigorar em 1995 com o argumento de atrair 
capitais e estimular os investimentos privados (apesar disso, os 
investimentos ficaram estagnados e o sistema tributário brasileiro 
ficou mais regressivo e distorcido, aumentando a concentração de 
renda e riqueza). O volume de lucros e dividendos distribuídos e 
declarados subiu de R$ 108 bilhões em 2007 para R$ 287 bilhões 
em 2013. Com a aprovação desses projetos, podemos arrecadar em 
2016 até R$ 60 bilhões. 

“Nós podemos acabar com o déficit orçamentário sem retirar 
direitos dos trabalhadores, sem cortar o orçamento da União e 
sacrificar os investimentos públicos necessários para a retomada 
do crescimento. Com a elevação da arrecadação e a diminuição da 
taxa Selic, é possível superar essa política de austeridade, que não 
resolve os problemas da nossa economia. Além disso, daremos um 
passo importantíssimo para reformar o nosso sistema tributário, 
hoje regressivo e injusto”.  Argumenta o senador
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"Joelma, você fala muito em perDão, eNtão, por que Não perDoa o chimbiNha?!"
O APRESENTADOR CARLOS MASSA, O RATINhO, MANDOU UM RECADO PARA JOELMA DURANTE O SEU PROGRAMA

 ... EDUCADORA

Se sobra dinheiro para financiamento de estudo dos sem-
terra, falta para o Ministério da Educação. Com a crise fi-
nanceira, o governo cortou R$ 1 bilhão no orçamento do 
seu ministério “mais importante”.
   
MURO DA VERGONhA

O muro construído no desfile de 7 de Setembro, que sep-
arava a presidente Dilma da população, custou R$ 161,6 
mil. No ano passado, o valor das placas metálicas e grades 
custaram R$ 150,8 mil.
   
GOVERNISMO AGUDO

O PTB na Câmara olha com desconfiança o repentino 
“governismo” de Jovair Arantes (PTB-GO), destoando do 
sentimento da bancada. Dizem que o motivo seria uma in-
dicação para a Caixa Econômica Federal.
   
PRESTÍGIO, NA ARGENTINA

Em encontro com Cristina Kirchner, o ex-presidente lula se 
ofereceu para subir no palanque do candidato governista 
à presidência argentina, Daniel Scioli. Desmoralizado no 
Brasil, lula foi atendido.
   
NA NOSSA CONTA

Quem passar pelo Congresso já pode ver alguns sena-
dores desfilando com os novos carrões. Os outros mod-
elos, com apenas dois anos de uso, serão substituídos. O 
contrato pelo mimo já custou R$ 2,3 milhões.
   
PENSANDO BEM…

… o rebaixamento do Brasil, de estados e empresas 
brasileiras pelas agências de risco provocou até saudades 
do FMi no Congresso.

CÂMARA AMEAÇA PARAR ATÉ 
VOTAR O IMPEAChMENT

Após o lançamento da campanha para destituir a presiden-
te Dilma, na quinta-feira (10), a oposição articula obstrução 
e paralisação no exame de projetos de interesse do gover-
no, até que o impeachment entre na pauta das discussões. 
Como o presidente da Câmara, Eduardo Cunha, líderes de 
oposição consideram que o governo Dilma “acabou” e sua 
permanência no cargo é altamente prejudicial ao País.
   
CORTES PROFUNDOS

O impasse pode abrir espaço para que o Congresso as-
suma o ônus de promover os cortes radicais de custos, no 
Executivo, que a crise exige.
   
IMPOSTOS, NÃO

Eduardo Cunha já avisou que a Câmara não aceitará proje-
tos de aumento de impostos: “Sou radicalmente contrário”.
   
BOQUINhAS, NÃO

Dilma se recusa a acabar privilégios e até mordomias, 
como carro oficial, e a fazer cortes nas 100 mil boquinhas 
distribuídas a aliados.
   
NO CAFEZINhO

“Existe a conversa, não há nada decidido”, diz Rubens 
Bueno (PPS-PR). Ele considera essencial a adesão de 
Cunha à ideia.

MA: PREFEITOS SE FILIAM AO PSDB E ISOLAM DINO

O estilo de Flávio Dino (PCdoB) no gov-
erno Maranhão, mantendo distância 
da classe política, tem provocado um 
movimento de prefeitos, deputados e 
vereadores, único no País, que se filiam 
ao PSDB quase em massa. É como es-
tivessem em busca de liderança política. 
Esse movimento fortalece o vice-gover-
nador tucano Carlos Brandão, que tem 
sido citado como candidato à sucessão 
de Flávio Dino, em 2018.

DILMA APOSTA NA LAVA JATO 
CONTRA O IMPEAChMENT

Se a lava Jato tem atormentado a presidente Dilma Rous-
seff desde a sua deflagração, em março de 2014, agora 
representa sua esperança de escapar do impeachment. 
Ela recebeu garantias, que fontes de sua assessoria di-
zem não identificar, de que as principais ameaças ao seu 
mandato, do vice-presidente Michel Temer ao presidente 
da Câmara, Eduardo Cunha, dificilmente escaparão da 
mão pesada da lava Jato.
   
A FAXINEIRA

Informada também que está fora da Lava Jato, Dilma fixou 
a meta de “entrar para a História” como aquela que “varreu 
a corrupção do Brasil”.
   
MAUS BOCADOS

Assessores de Dilma também espalham que, além de 
Eduardo Cunha, o presidente do Senado, Renan Calhei-
ros, enfrentará maus bocados.
   
SALVE-SE QUEM PUDER

Assessores mais próximos contam que Dilma não está 
nem aí com o envolvimento de aliados e até de ministros 
na lava Jato.
   
TE VIRA, MALANDRO

Dilma sente pesar com o envolvimento cada vez mais cla-
ro de lula na lava Jato, mas, dizem assessores, não per-
de noite de sono com isso.

FAB USA hELICóPTERO PARA 
SINALIZAR INSATISFAÇÃO

Quem interpreta sinais do poder, em Brasília, viu significa-
do na escolha de um pequeno helicóptero para levar Dilma 
do Alvorada à Base Aérea, dia 11, de onde ela voaria para 
o Nordeste. Em lugar de possantes e confortáveis VH-36 
Caracal, comprados à França para transportar a presiden-
te, a FAB fez o traslado num modesto Esquilo, o “kinder 
ovo”. isso ocorre dias depois da retirada de poder de co-
mandantes militares. Mesmo restabelecidas as prerrogati-
vas deles, o mal-estar permanece.
   
DILMA EM SEU LABIRINTO

No embarque, não havia autoridades, assessores, só mili-
tares da FAB. Até a unidade dos Bombeiros só apareceu 
após o “kinder ovo” decolar.
   
PROTAGONISMO POLÍTICO

Com histórico de ação política, de Getúlio a JK, a FAB 
aprecia se impor a autoridades. Fez isso ao ex-presidente 
Fernando Collor, em 1992.
   
ENGAJAMENTO POLÍTICO

Collor revelou que sua “ficha caiu” quando, já afastado, o 
piloto da FAB negou a ele um curto sobrevoo de despedida 
no lago Paranoá.
   
SEGURA A ONDA

Dilma censurou a acidez do ministro Aloizio Mercadante 
(Casa Civil) ao falar de Joaquim levy (Fazenda). Apenas 
em público, claro. Dentro do PT a rusga continua. E se 
soma a Aloizio o senador lindbergh Farias.
   
JOGO COMBINADO

Na terça-feira (15) a oposição entrega aditamento ao pedi-
do de impeachment de Dilma protocolado por Hélio Bicu-
do, histórico fundador do PT. A papelada deve ser rejeitada 
por Eduardo Cunha, presidente da Câmara. A ideia é fazer 
do impeachment um “projeto do plenário”.
   
PÁTRIA...

A Universidade Federal do Paraná abriu vagas para “todos 
os beneficiários do Programa Nacional de Educação na 
Reforma Agrária” se inscreverem a uma das 60 vagas para 
o curso de Direito.

         

O calor escaldante dos 
desertos da vida

O alimento e a bebida ingeridos por Cristo na última 
ceia foram importantes para sustentá-Lo. 

Eles não Lhe dariam pão nem água durante o Seu tor-
mento. 

Sabia o que O aguardava, por isso nutriu-Se calma-
mente para suportar o desfecho de Sua história. 

Após a oração, foi sem medo ao encontro de Seus opo-
sitores. Entregou-Se espontaneamente. 

Procurou um lugar tranquilo, sem o assédio da mul-
tidão, pois não desejava qualquer tipo de tumulto ou 
violência. Não queria que nenhum dos Seus mais pró-
ximos corresse perigo. Preocupou-Se até mesmo com a 
segurança dos homens encarregados de prendê-Lo, pois 
censurou o ato agressivo de Pedro a um dos soldados. 

O Mestre era tão dócil que por onde Ele passava flo-
rescia a paz, nunca a violência. 

Os homens podiam ser agressivos com Ele, mas Ele 
não era agressivo com ninguém. 

Um odor de tranquilidade invadia os ambientes em 
que transitava. 

O amor que Jesus sentia pelo ser humano O protegia 
do calor escaldante dos desertos da vida. 

Chegou ao impensável, ao aparentemente absurdo, de 
amar Seus próprios inimigos... 

* * * 
E como estamos nós? Como nos protegemos das altas 

temperaturas dos desertos da existência? 
A tranquilidade de Jesus vinha de Sua moral elevada, 

sustentada por um amor incondicional por todos. 
A calma do Mestre vinha de Sua fé, em nível tão ele-

vado, que O fazia ser Um com o Pai. 
Semeando amor, colhemos felicidade nos campos de 

Deus. Sem a pretensão de receber recompensas na Terra, 
pelos atos nobres que praticamos, perceberemos que a 
consciência em paz é fortaleza indestrutível. 

Amando, passaremos pelos suplícios da existência 
com mais equilíbrio. 

Tal amor dá à alma em aprendizado uma certeza ínti-
ma imperturbável, segura de estar no caminho certo, e de 
não estar sozinha nestas paragens. 

Amando, nunca estamos sós. 
A Terra poderá nos oferecer solidão temporária, mas o 

mundo real, o mundo maior, nos dará a companhia dos 
grandes. Se estamos em momento grave na existência, 
sofrendo ataque de inimigos do bem... lembremos de Je-
sus e de Seu exemplo precioso. 

Quem ama e está nas sendas do bem, não tem porque 
pensar em vingança, em responder violência com vio-
lência. 

Quem ama tem sempre um refrigério constante no ín-
timo, ao enfrentar o calor escaldante da crueldade alheia. 

Quem ama e trilha os caminhos do bem, não precisa 
temer, assim como Jesus não temeu, em momento al-
gum, o que Lhe aguardava. 

Sofreu, ao ver a fragilidade da alma humana tomando 
decisões ainda tão tolas, mas não teve medo, jamais, pois 
estava sempre acompanhado de um amor sem igual pela 
Humanidade inteira. 

Ama e aguarda. Ama e confia. Ama e resiste.
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Comemoração do dia 7 de setembro em Manhuaçu
Por Devair G. Oliveira

Centenas de pessoas 
compareceram na 
manhã de segunda-

-feira, na Praça Cinco de 
Novembro e Cordovil Pinto 
Coelho, centro da cidade de 
Manhuaçu, para assistirem 
ao desfile cívico comemo-
rativo ao 193º aniversário 
da Independência do Brasil. 
A atividade foi organizada 
pela Prefeitura de Manhua-
çu, através das Secretarias 
de Cultura e de Educação.

Neste ano, o tema foi: 
“Sustentabilidade - O Pla-
neta pede Passagem", des-
tacando a importância de 
cuidar das nascentes e rios 
do município. O desfile 
surpreendeu, pois, os brasi-
leiros estão tristes e alguns 
até revoltados com a crise 
econômica e corrupta em 
que vive o país. Nas capitais 
o público foi reduzido, mas 
Manhuaçu teve um público 
maior que ano passado, mas 
ainda bem longe dos anos 
60 a 80, onde o público era 
maior e mais receptivo.

Foi um desfile simples, 
correspondendo a escassez 
de recursos, porém, didá-
tico e pedagógico passan-
do um recado ao público 
presente. Todas as escolas 
seguiram o tema apelando a 
população a necessidade de 
preservar as nascentes, rios 
e economizar água.

A abertura foi feita com o 
hasteamento das bandeiras: 
do Brasil pelo Comandante 
do 11º Batalhão de Polícia 
Militar – Tenente-coronel: 
Sérvio Salazar; de Minas 
Gerais pela Professora Abla 
Slaibi Pereira; Academia 
Manhuaçuense de Letras e 
do município pelo Prefeito 
de Manhuaçu Nailton He-
ringer.

Durante o evento, algu-
mas escolas lembraram e 

homenagearam os profes-
sores que tiveram a vida 
ceifada na última sexta-
-feira, 4, em acidente de 
carro.

No palco, as autoridades 
do município: prefeito mu-
nicipal Nailton Heringer, 
secretários de Governo, al-
guns vereadores, o coman-
dante do 11º BPM Batalhão 
de Polícia Militar, Sérvio 
Salazar, e o comandante do 
2º Pelotão do Bombeiros, 
Tenente Flávio Mota. 

Abriram o desfile a Polí-
cia Militar e os Bombeiros, 
seguida pelos agentes da 
SUAP - Sistema Unificado 
de Administração Públi-
ca, ainda participaram do 
desfile escolas municipais 
e estaduais e alguns clubes 
de serviços como Rotary e 
Maçonaria, e os servido-
res do SAMAL – Serviço 
Autônomo Municipal de 
Limpeza Urbana, Grupo 
de Escoteiro de Manhuaçu, 
APAE, Asilo São Vicente 
de Paula. O Colégio Tira-
dentes foi a primeira escola 
a desfilar. Na sequência foi 
a escola de Vila Nova.

Segundo a Secretaria cer-
ca de 20 instituições partici-
param da comemoração, o 
esmero dos participantes ar-
rancou aplausos do público.

Encerrando a comemo-
ração, o grupo de Capoeira 
Corpo e Ginga agradou 
bastante o público presente 
se apresentando ao longo 
de todo trajeto do desfile e 
depois em roda de capoeira 
em frente o palanque. Os 
motoqueiros da AMMAR 
Associação de Motociclis-
tas de Manhuaçu e Região 
fizeram uma ala em frente 
o palanque abrindo passa-
gem para os jeepeiros do 
Jeep Club Manhuaçu que 
encerram o 7 de setembro 
em Manhuaçu, ao som do 
ronco dos motores.
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EM MANHUAÇU/MG, CAMPANHA 10 MEDIDAS JÁ 
ARRECADOU 742 ASSINATURAS DE APOIO 

NOTA DE PESAR

MPF VAI A JUÍZO PARA GARANTIR ATENDIMENTO DA POPULAÇÃO 
DE MANHUAÇU PELA DEFENSORIA PÚBLICA DA UNIÃO 

EM MANHUAÇU/MG, CAMPANHA 10 MEDiDAS JÁ ARRECADOU 742 
ASSiNATURAS DE APOiO AOS PROJETOS DE lEi

MPF VAi A JUízO PARA GARANTiR ATENDiMENTO DA POPUlAÇÃO DE MANHUAÇU PElA DEFENSORiA PÚBliCA DA UNiÃO 

Em mais uma cidade minei-
ra, a campanha 10 Medidas 
contra a Corrupção virou 
símbolo de cidadania. Em 
Manhuaçu, município da re-
gião Sudeste de Minas Gerais, 
a aposentada Beatriz Prata 
coletou, sozinha, 500 assina-
turas em apoio às iniciativas 
concebidas pelo Ministério 
Público Federal (MPF).

Com outras 242 assinatu-
ras obtidas durante a Corrida 
e Caminhada de São Lou-
renço, que aconteceu no dia 
30 de julho (fotos abaixo), 
a cidade já contribuiu com 
742 assinaturas de apoio aos 
projetos de lei.

 A meta da campanha é 
juntar 1,5 milhão de assina-
turas de eleitores brasilei-
ros até 9 de dezembro, Dia 
Internacional de Combate 
à Corrupção.

Entre as medidas que cons-
tam do pacote de iniciativas, 
estão a agilização do trâmite 
das ações de improbidade 
administrativa e das ações 
criminais; a criminalização 
do enriquecimento ilícito; 
o aumento das penas para 
a corrupção de altos va-
lores; a responsabilização 
dos partidos políticos e a 
criminalização da prática do 
caixa 2; a revisão do sistema 

recursal e das hipóteses de 
cabimento de habeas corpus, 
além da alteração do sistema 
de prescrição.

Qualquer pessoa pode co-
laborar: basta imprimir a lista 
de apoio disponível no site 
www.10medidas.mpf.mp.br, 
pedir as assinaturas de fami-
liares e amigos e enviá-las 
à unidade mais próxima do 
Ministério Público Federal 
(veja aqui os endereços em 
todo o Brasil).

Assessoria de Comunica-
ção Social

Ministério Público Fede-
ral em Minas Gerais

Nós do Jornal das Montanhas, 
manifestamos o mais profun-
do pesar pelo falecimento do 

ex-prefeito de Manhuaçu Dr. Mário 
Assad, ocorrido dia 12 de setembro 
de 2015.

É com profundo pesar que recebe-
mos a notícia da morte do ex-prefeito 
de Manhuaçu, Dr. Mário Assad. Um 
dos mais respeitados políticos que 
governou Manhuaçu, perdemos um 
grande exemplo de ser humano, pro-
vido de reserva ética e moral. Aos 
familiares, amigos e parentes exter-
namos os nossos sentimentos pela 
passagem deste homem. Na sua vida 
pública como deputado e prefeito, foi 
sábio e íntegro. Deixa um legado de 
muitas obras de interesse público. Dr. 
Mário Assad foi prefeito de Manhua-
çu durante o período de 2001 a 2004, 
sendo eleito pelo PFL (atual Demo-
cratas). Sua passagem pela Prefeitura 
Municipal foi marcada por uma ótima 
gestão, investimentos significativos, 
como o asfaltamento das estradas até 
os distritos de Ponte do Silva e de 

O direito à assistência 
judiciária, integral e 
gratuita, é garantido 

pela Constituição, mas ainda 
não é realidade sequer em 
municípios-sede de subse-
ções judiciárias federais.

O Ministério Público Fe-
deral (MPF) ajuizou ação 
civil pública pedindo que a 
Justiça Federal determine a 
instalação de uma unidade 
própria da Defensoria Públi-
ca da União (DPU) em Ma-
nhuaçu, município da região 
Sudeste de Minas Gerais.

O MPF também pede, em 
caráter imediato, por meio 
de liminar, a adoção de solu-
ções paliativas que garantam 
esse atendimento, seja por 
meio da designação de pelo 
menos um defensor público 
federal para atuar de forma 
itinerante a cada 15 dias; da 
celebração de convênio com 
a Defensoria Pública Estadu-
al; ou, então, do pagamento 
de honorários dos defensores 
dativos designados pela Jus-
tiça Federal com recursos do 
orçamento próprio da DPU.

Do ponto de vista jurídico, 
a ação fundamenta-se nos 
artigos 5º, LXXIV, e 134 da 
Constituição, e ano artigo 4º, 
parágrafo 5º  da Lei Com-
plementar 80/94, os quais 
obrigam o Estado brasileiro a 
fornecer assistência jurídica, 
integral e gratuita, a cidadãos 
necessitados. 

Do ponto de vista fático, a 
ação originou-se da necessi-
dade de se evitar a perpetu-
ação dos abusos cometidos 
por escritórios de advocacia 
atuantes na subseção judi-
ciária federal de Manhuaçu 
contra pessoas extremamente 
vulneráveis, necessitadas, 
idosas, analfabetas, enfer-

mas, e, portanto, potenciais 
usuárias do serviço público 
de assistência jurídica gra-
tuita que deveria ser prestado 
pela União.

Segundo o MPF, os abusos 
consistiram na apropriação 
indevida de valores deposi-
tados judicialmente em ações 
previdenciárias, bem como 
na realização de serviços 
advocatícios sem comuni-
cação prévia dos honorários 
que seriam cobrados e até 
a estipulação de honorários 
abusivos, em porcentagens 
que, em determinados casos, 
chegou e até ultrapassou 
50% dos valores atrasados 
recebidos pelos segurados.

Os casos apurados pelo 
Ministério Público Federal 
resultaram no ajuizamento de 
diversas ações civis públicas 
contra os advogados que 
cometeram as ilegalidades, 
com o objetivo de obrigá-los 
tanto ao ressarcimento das 
vítimas quanto à declaração 
de nulidade das cláusulas 
contratuais que fixavam os 
honorários abusivos.  

Para o procurador da Re-
pública Lucas de Morais 
Gualtieri, autor das ações, "a 
situação poderia ser evitada 
em grande proporção caso o 
Estado cumprisse seu dever 
de instituir a Defensoria Pú-
blica da União na subseção 
judiciária de Manhuaçu, 
pois a clientela vítima desses 
advogados é justamente o 
público-alvo da Defensoria. 
Sem contar os casos de réus 
em processos criminais que 
não têm condições de arcar 
com os custos da constitui-
ção de um advogado e se 
vêem privados de assistência 
judiciária efetiva".

Distorção - Acontece que, 

apesar da grande demanda 
da população local pelos 
serviços prestados pela DPU, 
não há sequer prazo definido 
para que a cidade receba 
uma unidade da Defensoria, 
pois segundo os critérios de 
prioridade estabelecidos pelo 
órgão para orientar sua ex-
pansão, Manhuaçu ocuparia 
o 116º lugar da etapa 4 do 
seu Plano de Interiorização.

As segunda e terceira eta-
pas, que seriam concluídas 
no ano de 2013, previam a 
instalação de unidades da 
DPU em localidades com 
mais de quatro varas federais 
(2ª etapa) e nas cidades com 
menos de quatro varas mas 
com público-alvo (famílias 
com renda de até três salá-
rios-mínimos) superior a 500 
mil habitantes (3ª etapa). Só 
então, concluídas essas duas 
fases, teria início a implan-
tação de DPUs nas demais 
cidades-sede de subseções 
judiciárias federais. 

"Fato é que o Plano de 
Interiorização não atende a 
necessidade da população. 
Para se ter ideia, das 26 
subseções judiciárias fede-
rais atualmente existentes 
no estado de Minas Gerais, 
apenas três - Juiz de Fora, 
Uberlândia e Governador 
Valadares - possuem unida-
des da DPU instaladas nas 
cidades-sede. Contando com 
a seção judiciária federal de 
Belo Horizonte, a cobertura 
no estado é de apenas 11%", 
afirma Lucas Gualtieri.

Além disso, segundo ele, 
os critérios utilizados no 
Plano de Interiorização vio-
lam frontalmente as deter-
minações constitucionais, 
que ordenam a priorização 
das regiões com maiores 

índices de exclusão social 
e adensamento populacio-
nal: "o critério eleito pela 
DPU como fator primordial 
para a instalação de suas 
unidades (número de varas 
federais) sequer constitui 
critério eleito pelo Consti-
tuinte. E mesmo o segundo 
critério (cidade com mais de 
500 mil pessoas com renda 
familiar inferior a 3 salários-
-mínimos) não atende ao 
comando constitucional".  

O procurador da Repúbli-
ca explica que "o nível de 
exclusão social de determi-
nada população não pode 
ser medido em números 
absolutos de pessoas com 
baixos rendimentos finan-
ceiros, porque, quanto mais 
populoso um município, 
obviamente maior será o nú-
mero de pessoas com baixa 
renda". Assim, "apesar de 
muitos pequenos municípios 
possuírem população – em 
sua quase totalidade –  ex-
tremamente marginalizada, 
jamais serão atendidos pela 
Defensoria Pública antes da 
implantação da unidade em 
grandes centros metropoli-
tanos, e em grandes cidades, 
muito embora possuam um 
índice de exclusão social, na 
maior parte das vezes, muito 
superior a eles".

"Os critérios postos pela 
DPU podem até ser utili-
zados para se determinar o 
número de defensores fede-

rais a serem designados para 
uma e outra localidade, mas 
não para a instalação de suas 
unidades", conclui.

A ação ainda registra que, 
analisando-se o IDH de Ma-
nhuaçu em comparação com 
os 115 municípios que a 
antecedem prioritariamente 
no Plano de instalação de 
unidades da DPU, percebe-se 
que 81 municípios "possuem 
índices constitucionais pio-
res, razão pela qual deveriam 
estar atrás dele em uma or-
dem de instalação minima-
mente consentânea com a 
Constituição da República".  

Segundo o MPF, "essa 
situação impõe às respec-
tivas populações todas as 
consequências de não pode-
rem contar com assistência 
jurídica integral, negando 
a uma parcela considerável 
da sociedade, notadamente 
a mais necessitada, o acesso 
à Justiça, requisito básico 
para a promoção de inúmeros 
outros direitos".

Emenda Constitucional - A 
Emenda Constitucional 80, 
publicada em 05 de junho de 
2014, ao conferir à Defenso-
ria Pública o status constitu-
cional de função essencial à 
justiça, também estabeleceu 
prazo de oito anos para que 
a União, os Estados e o 
Distrito Federal criassem 
órgãos de atuação em todas 
as unidades jurisdicionais.

Para o MPF, "não se pode 

interpretar o prazo estabele-
cido pelo constituinte como 
uma moratória legal conferi-
da aos poderes constituídos, 
para que cumpram o dever 
constitucional estabelecido 
pelo constituinte originário 
em 1988. A implementação 
da Defensoria Pública em 
cada unidade jurisdicional 
é juridicamente exigível 
desde já, tendo em vista que 
a omissão inconstitucional 
que assola a concretização 
do direito fundamental à as-
sistência jurídica já é quase 
trintenária".

Por isso, o principal pedido 
da ação é para que a Justiça 
Federal condene a União 
a instalar uma unidade da 
DPU em Manhuaçu no prazo 
máximo de 12 meses. 

Liminarmente, o MPF 
pede o atendimento itine-
rante (defensores federais 
que se desloquem até a ci-
dade, pelo menos uma vez 
a cada 15 dias) e, não sendo 
possível o atendimento a 
nenhuma dessas opções, 
o bloqueio de valores nas 
contas da Defensoria Pú-
blica da União para custear 
os honorários advocatícios 
dos defensores dativos no-
meados pelo juízo da vara 
federal de Manhuaçu.

 
Assessoria de Comuni-

cação Social
Ministério Público Fe-
deral em Minas Gerais

São Sebastião do Sacramento, a du-
plicação do sistema de abastecimento 
de Manhuaçuzinho, quadra na Petrina 
e outros investimentos em obras e na 
área social. 

Rogamos a Deus confortar a família, 
dando-lhes consolo e forças.

Devair Guimarães de Oliveira - 
editor do Jornal das Montanhas.
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Uma festa cívica 
marcou a soleni-
dade de entrega da 

Medalha JK, neste sábado 
(12/9), na histórica cidade 
de Diamantina, no Vale do 
Jequitinhonha. Agraciados 
exaltaram o legado do 
ex-presidente e ex-gover-
nador Juscelino Kubits-
chek, o JK. Após receber 
a Medalha de Honra, a 
integrante da comunida-
de quilombola Mata dos 
Crioulos, localizada na 
Serra do Espinhaço, em 
Diamantina, Jovita Maria 
Gomes Corrêa, se disse 
emocionada. “É a primeira 
vez que recebo uma me-
dalha do Estado. Fiquei 
muito feliz em saber que 
a nossa luta está sendo 
recompensada”, afirmou. 
O professor e escritor 
Jacinto Guerra, autor de 
dois livros sobre a vida 
e o legado de Juscelino, 
também se disse lisonjea-
do por receber a Medalha 
de Honra. “É uma emoção 
muito grande estar na terra 
de JK. Me sinto honrado”, 
afirmou o escritor.

Condecorado com a 
Medalha de Honra, o de-
sembargador Pedro Alei-
xo Neto, do Tribunal de 
Justiça de Minas Gerais 
(TJMG), falou sobre a im-
portância da homenagem. 
“É  uma grande honra. 
O governador Fernando 
Pimentel está realizando 
uma excepcional adminis-
tração. Eu me sinto muito 
prestigiado por mais esta 
honraria. Tenho apenas 
palavras de agradecimen-
to”, disse. O superinten-
dente Regional da Polícia 
Federal em Minas Gerais, 
Sérgio Barboza Menezes, 
também falou sobre o 
privilégio de receber a 
Medalha de Honra. “É 
uma grande alegria, como 
superintendente da Polícia 
Federal, ter o reconheci-
mento do nosso trabalho 
dedicado a Minas Gerais. 
Estamos muito felizes por 
estarmos na terra de JK”, 
enalteceu.

Os moradores de Dia-
manatina também enal-
teceram o legado de Jus-
celino. “Essa é uma festa 
de todo o Estado mas, 

principalmente, do povo 
diamantinense. É preciso 
preservar a memória e 
os ideais de Juscelino”, 
afirmou o aposentado José 
Eustáquio Freire da Silva, 
de 73 anos. Para a dona de 
casa Maria do Anjos San-
tos Barbosa, de 56 anos, 
Juscelino “representa os 
sentimentos de mineiri-
dade e de brasilidade. JK 
é filho da nossa terra, me-
rece todas as reverências”, 
disse.

Sentimento de brasili-
dade: A visão de futuro 
e a dedicação de Jusce-
lino Kubistchek a Minas 
Gerais e ao Brasil foram 
lembrados também pelo 
prefeito de Diamanti-
na, Paulo Célio de Al-
meida Hugo (PSDB). 
“Deixemos infundir em 
todos nós o sentimento 
de brasilidade, pois o 
país esta acima de todos. 
Cultivemos a credibili-
dade, sejamos otimistas, 
exercitemos a construção 
da confiança e da credibi-
lidade”, disse o prefeito. 
A Medalha JK foi criada 
pela Lei nº 11.902, de 
1995, sendo entregue 
pela primeira vez em 
1996. A cerimônia é re-
alizada anualmente, no 
dia do aniversário do 
ex-presidente, nascido 
em 1902 – há 113 anos.

A honraria é dividida 
nos graus “Grande Me-
dalha” e “Medalha de 
Honra”. Entre os condeco-
rados estão personalidades 
e instituições do cenário 
político, econômico, so-
cial e cultural do Estado 
e do país. Nesta edição, 
86 pessoas e instituições 
foram agraciadas. Após a 
abertura do evento, com as 
honras militares e a exe-
cução do Hino Nacional, 
apresentado pelo Grupo 
Arte Miúda de Diamanti-
na, o governador conduziu 
a entrega das medalhas e, 
em seguida, acompanhou 
o desfile da Guarda de 
Honra. A solenidade – que 
neste ano teve com orador 
oficial o presidente da As-
sembleia Legislativa de 
Minas Gerais, Adalclever 
Lopes – encerra as come-
morações da Semana JK.

Festa cívica marca solenidade de entrega 
da Medalha JK em Diamantina

Em clima de entusiasmo, moradores de Diamantina e agraciados destacam 
legado de Juscelino Kubitschek
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Luisburgo: desfile, evolução da bateria e teatro na comemoração da Independência
A A d m .  2 0 1 3 / 

2016, por meio 
da Secretaria M. 

de Cultura, juntamen-
te com a EE Joaquim 
Knupp, realizou espe-
cial programação para 
homenagear os 193 anos 
da Independência do 
Brasil. Na manhã deste 
Domingo, 06, alunos 
das redes municipal e 
estadual de ensino, pro-
fessores e equipes pe-
dagógicas das escolas, 
além de pais, cidadãos e 
autoridades comparece-
ram ao centro da cidade 
para participar deste im-
portante evento cívico-
-cultural da nação brasi-
leira. Entre os presentes, 
o Prefeito José Carlos 
Pereira; Vice-prefeito 
Geraldo Rhodes; Juiz 
de Direito Dr. Walter 
José da Silva; Sec. M. de 
Cultura, Cristina Hub-
ner; Presidente do CBH/ 
Manhuaçu, Isaura da 
Paixão; Nutricionista do 
Município, Laís Andra-
de (Coord. do Projeto 
de Alimentação Saudá-
vel - tema do desfile) e 
escritores Adirson Teles 
e Janete Viza.

Este ano, foi adotado 
como tema do desfile 
“Comer Bem... Para 
Viver Melhor”, ini-
ciativa que integra o 
Projeto “Alimentação 
Saudável” desenvolvi-
do nas escolas de Luis-
burgo, sob a coordena-

ção da Nutricionista 
do Município,  Laís 
Andrade. No ensejo, 
as escolas apresenta-
ram carros alegóricos 
e os estudantes traja-
ram fantasias eviden-
ciando a importância 
de escolher bem os 
alimentos. 

As modalidades es-
portivas, o café e a 
conservação da água 
também motivaram o 
desfile deste ano. Os 
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Prefeitura atende mais de 
500 produtores com o CAR em Luisburgo

Luisburgo: desfile, evolução da bateria e teatro na comemoração da Independência

Para auxiliar pro-
dutores rurais no 
atendimento à nova 

legislação federal que de-
termina o registro do CAR 
(Cadastro Ambiental Ru-
ral), a Adm. 2013/2016 em 
Luisburgo tem disponibili-
zado, desde Dezembro do 
ano passado, o trabalho 
de uma equipe para a ela-
boração deste documen-
to, gratuitamente para os 
agricultores. Nas cidades 
onde este serviço não é 
disponibilizado pela Pre-
feitura, o proprietário rural 
chega a desembolsar até 
R$ 300,00 para ter acesso 
ao serviço executado por 
escritórios particulares.

O CAR (Cadastro Am-
biental Rural) é um instru-
mento fundamental para 
auxiliar no processo de 
regularização ambiental 
de propriedades e posses 
rurais. O documento con-
siste no levantamento de 
informações georreferen-
ciadas do imóvel, com deli-
mitação das APP (Áreas de 
Proteção Permanente), RL 
(Reserva Legal), remanes-

centes de vegetação nativa, 
área rural consolidada, 
áreas de interesse social e 
de utilidade pública, com 
o objetivo de traçar um 
mapa digital a partir do 
qual são calculados os 
valores das áreas para diag-
nóstico ambiental.  Além 
disto, o documento tem a 
finalidade de auxiliar no 
planejamento do imóvel 
rural e na recuperação de 
áreas degradadas, fomentar 
a formação de corredores 
ecológicos e a conservação 
dos demais recursos natu-
rais, contribuindo para a 
melhoria da qualidade am-
biental, sendo atualmente 
utilizado pelos governos 

estaduais e federal.
Gracieli do Carmo So-

dré Caetano e Douglas 
Domingos, responsáveis 
pelo CAR em Luisburgo, 
lembram que o documento 
é exigido por Lei Federal 
a todos os proprietários 
rurais, independente do 
tamanho da propriedade 
(Lei nº 12.651, de 25 de 
Maio de 2012). O prazo 
estipulado para a realiza-
ção do CAR em todo o país 
expira em Maio de 2016. 

Mais de 500 
produtores atendidos

Em um ritmo dinâmico 
de trabalho, a Prefeitura 

beneficiou mais de 500 
produtores rurais com a 
viabilização destes docu-
mentos, na atual Admi-
nistração. Gracieli lembra 
ainda que, com o docu-
mento em mãos, o pro-
dutor terá mais facilidade 
em operações bancárias, 
cartoriais, financiamentos 
e programas governamen-
tais, entre outros. 

Gracieli destaca que 
a Prefeitura presta este 
atendimento diariamente, 

no horário de expediente 
do paço (entre 8h e 17h). 
Ela frisa que é importante 
o produtor não deixar o ca-
dastro para a última hora, 
evitando aborrecimentos 
diversos. 

Devidamente capaci-
tada, a equipe de aten-
dimento em Luisburgo 
disponibiliza ainda um 
trabalho de orientação, 
esclarecendo as mais di-
versas dúvidas dos produ-
tores sobre o CAR. Para 

fazer o cadastro, o pro-
dutor deve apresentar do-
cumentos pessoais (CPF, 
Carteira de Identidade), 
escritura da propriedade 
(registrada ou não) ou 
contrato de compra e 
venda, e, caso possua, 
é importante apresentar 
também o CCIR (Cer-
tificado de Cadastro de 
Imóvel Rural), pontua 
Gracieli do Carmo.

(Ass. de Comunicação 
– Adm. 2013/2016)

educandos se vestiram 
como atletas praticantes 
do ciclismo, tênis, fute-
bol e capoeira.

Após o desfile, houve 
a evolução da bateria – 
composta por alunos da 
EE Joaquim Knupp -, 
coordenada por Profes-
sora Darley de Abreu 
Cosendey. E, em segui-
da, a apresentação tea-
tral do Grupo Calangos, 

que, de forma muito 
criativa, trouxe ao palco 
a cultura nordestina. 

O Grupo Melhor Idade, 
composto por pessoas 
idosas, assistidos por pro-
fissionais da Saúde em 
Luisburgo, também des-
filaram e levaram muito 
entusiasmo ao evento.

(Ass. de Comu-
nicação – Adm. 

2013/2016)
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MPT, MPF e DPU pedem a condenação da VALE 
e da CEMIG em R$50 milhões

Governador Valada-
res – O Ministério Públi-
co do Trabalho (MPT), o 
Ministério Público Fede-
ral (MPF) e a Defensoria 
Pública da União (DPU) 
ajuizaram, na Justiça Fe-
deral, ação civil pública 
em face das empresas 
VALE e CEMIG, em 
razão de lesão socioam-
biental coletiva estimada 
em R$50 milhões.

As empresas rés, com 
vistas ao aproveitamento 
econômico do Rio Doce 
na divisa dos Estados de 
Minas Gerais e Espírito 
Santo, se consorciaram 
para construir a Usina 
Hidrelétrica de Aimorés, 
cujo eixo da barragem 
está localizado no muni-
cípio de Aimorés (MG), 
com impacto, ainda, nas 
cidades vizinhas de Res-
plendor, Itueta e Baixo 
Guandu, todas situadas 
no Estado Mineiro.

Não obstante a neces-
sidade prévia de minu-
ciosa análise quanto ao 
Impacto Ambiental, o 
Consórcio conduziu o 
empreendimento com 
sucessivas falhas de es-
tudo, determinando, em 
razão do reflexo negativo 
à atividade pesqueira na 
região, a perda da pro-
fissão de pescador para 
123 trabalhadores que 
antes extraiam, do Rio, o 
sustento de suas famílias.

Com o caos social for-
mado e o fracasso dos 
subprogramas que bus-
cavam, tardiamente, o 
repeixamento do Rio, 
além da ação incisiva por 
intermédio de anteriores 
ações civis públicas, os 
réus se comprometeram 
a recolocar, no mercado 
de trabalho, os referidos 
trabalhadores, em uma 
nova profissão, através 
do Programa de Rea- Prefeitura Municipal de Conceição de Ipanema - MG

Atos, Editais e Serviços.
EXTRATO DE CONTRATO

Processo Administrativo nº. 0047-0004-
0014/2015 – PLPP: 0014/2015. 

CONTRATANTE: “MUNiCiPiO DE CONCEiÇÃO DE 
iPANEMA - MG”, CONTRATADOS:  (A)A Empresa 
ANA MARiA DA CUNHA RiBEiRO - ME”, com o 
CNPJ sob nº.04.503.261/0001-85.Valor Global 
estimado: R$: 4.868,00(Quatro mil e oitocentos e 
sessenta e oito reais). Para os itens 01, 02, 03, 
04, 06, 09, 11, 12, e 13,  (B)A Empresa “STillUS 
MÓVEiS PARA ESCRiTÓRiO E EQUiPAMENTOS 
lTDA - ME”com CNPJ:13.599.389/0001-85. Valor 
Global Estimado R$: 15.227,00 (Quinze mil e duzen-
tos e vinte e sete reais), para os itens 05, 07, 08, 
10,14 e 15.  Vista aos interessados, para querendo 
manifestar- se.  Conceição de ipanema – MG, em 10 
de  agosto 2015.Willfried Saar – Prefeito Municipal 

EXTRATO DE EDITAL DE LICITAÇÃO
AVISO DE LICITAÇÃO

PROCESSO LICITATóRIO Nº. 074/2015
PREGÃO Nº. 024/2015

A Prefeitura Municipal de Santana do Manhuaçu – 
MG, torna a público a abertura do Processo licitatório 
nº. 074/2015, na modalidade Pregão nº. 024/2015, 
na forma Presencial, tipo menor preço por item, 
regido pela lei Federal nº10. 520, de 17/07/2002, lei 
Federal nº8. 666 de 21/06/1993 e suas alterações. 
Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA O 
FORNECiMENTO PARCElADO DE MATERiAl 
DE CONSTRUÇÃO E iNFRA-ESTRUTURA PARA 
O MUNiCíPiO DE SANTANA DO MANHUAÇU/MG. 
Apresentação para o Credenciamento dos licitantes: 
22/09/2015 até às 08:30 horas. Abertura da Sessão 
Oficial do Pregão: 22/09/2015 às 08:30 horas. Local: 
Rua Major Custódio, 96, Centro, CEP: 36940-000, 
Santana do Manhuaçu/MG, informações pelo tele-
fone 0xx33-3373-1149, das 13:00 às 17:00 horas. 
O edital e seus anexos encontram-se disponíveis 
no endereço acima. Santana do Manhuaçu/MG, 04 
de Setembro de 2015. Joseane Caroline de Abreu- 
Pregoeira.

dequação da Atividade 
Produtiva para Pescador 
(PRAPP). Contudo, mais 
uma vez, descumprindo 
a obrigação assumida, 
passaram a conduzir de 
forma insuficiente e de-
sinteressada o programa, 
determinando sentimento 
de angústia, lesão e im-
potência a tais cidadãos, 
com impacto direto às 
suas vidas pessoais e fa-
miliares, além de atingir 
a própria sociedade.

"A situação fática de-
terminada pelas empre-
sas rés privou e priva 
os então pescadores da 
possibilidade de, legi-
timamente, alcançarem 
a autodeterminação de 
suas vidas e, enfim, geri-
rem os seus rumos, seus 
projetos pessoais, seus 
sonhos, a serem concre-

tizados pelo fruto de seus 
trabalhos", explicou o 
procurador do Trabalho, 
Jefferson Rodrigues.

Para o procurador da 
República Bruno Ma-
galhães, "o IBAMA, a 
VALE e a CEMIG aban-
donaram o programa de 
recolocação profissional 
e deixaram os pescado-
res na expectativa de 
uma solução que ne-
nhuma das instituições 
vem trabalhando para 
implementar. Todos os 
prazos que o IBAMA 
fixou já foram extrapola-
dos. Mas o empreendedor 
tem conseguido sucessi-
vas prorrogações, mesmo 
sem apresentar qualquer 
avanço".

De acordo com outro 
subscritor da ação, o 
defensor Público Fede-

ral, Wallace Feijó, "a 
situação imposta aos pes-
cadores atingidos pela 
construção da UHE em 
Aimorés revela o descaso 
dos demandados com a 
população tradicional, 
obrigada a abdicar do 
modo de vida que a iden-
tificava na sociedade. Tal 
cenário levou à inevi-
tável judicialização dos 
fatos", concluiu.

A ação, ainda, pede a 
condenação do IBAMA, 
pela ineficiência na fis-
calização ambiental, bem 
como a implementação, 
efetiva, do PRAPP, que 
se encontra estagnado. 

Além disso, os autores 
pedem a condenação das 
rés para que corrijam o 
valor pago, pelo consór-
cio, aos trabalhadores, 
até o fim do PRAPP, ade-
mais da compensação, 
aos trabalhadores atingi-
dos, em decorrência do 
feixe de lesões morais 
sofridas.

A ação é tombada pelo 
nº7873-68.2015.4.0138.13 
e tramita na 1ª Vara Federal 
de Governador Valadares/
MG.

Assessoria de 
Comunicação

Ministério Público 
do Trabalho - MG
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Seplag recebe pedidos de aposentadoria da Lei 100 a partir do dia 28
De acordo com levantamento feito pela Secretaria, estima-se que mais de 8.000 

servidores apresentem os requisitos para se aposentar

Debate vai abordar os impactos do grande volume de ações judiciais 
para garantir tratamentos de saúde.

Judicialização da saúde é tema de ciclo de debates  na ALMG

Casa de Cultura de Manhuaçu é alvo de vandalismo

A Secretaria de Estado de Plane-
jamento e Gestão (Seplag) e a 
Secretaria de Estado da Educação 

(SEE) irão receber a partir do dia 28 deste 
mês as solicitações de aposentadoria dos 
servidores afetados pela inconstituciona-
lidade da Lei Complementar nº100/2007.

De acordo com levantamento feito 
pela Seplag, estima-se que mais de 
8.000 servidores apresentem os requisi-
tos para se aposentar. Outros 5.200 ser-
vidores já ingressaram com o pedido de 
aposentadoria e os processos estão sob 
análise. Os trabalhadores interessados 
deverão procurar as Superintendências 

Regionais de Ensino a partir do dia 28 
de setembro com documentação que 
comprove o tempo de trabalho.

Segundo o secretário-adjunto de Plane-
jamento, Wieland Silberschneider, será 
montada uma operação para auxiliar os 
servidores que irão se aposentar. “Como 
é um número de pedidos de aposentado-
ria acima da média do Estado e muitos 
trabalhadores têm dúvidas sobre o pro-
cedimento e os requisitos necessários, 
será montada uma estrutura para oferecer 
atendimento e tirar dúvidas. O trabalha-
dor poderá ligar para o RH Responde, 
tirar dúvidas por e-mail ou agendar um 

atendimento presencial. Vamos fazer 
todo o esforço para dar agilidade à esse 
processo”, explicou Wieland.

Wieland também destacou o esforço 
do Governo de Minas Gerais, que está 
nomeando, desde março deste ano, 
1.500 profissionais aprovados em con-
curso da Secretaria de Estado de Edu-
cação (SEE) por mês, para recompor o 
quadro da Educação.

Lei 100: Com o julgamento da ADI 
4876, em março de 2014, o Supremo 
Tribunal Federal (STF), determinou a 
inconstitucionalidade da Lei Comple-
mentar nº100, de 2007, que efetivou 

servidores não concursados. Na decisão, 
o STF deu ao estado um ano para a 
realização de concursos e substituição 
dos servidores.

Em julgamento realizado em maio 
deste ano, os ministros do Supremo 
Tribunal Federal (STF) adiaram para 
o fim de dezembro o prazo para subs-
tituição de servidores da Lei 100 por 
servidores concursados. A decisão 
atendeu a um pedido do governador 
Fernando Pimentel, que teve como 
objetivo manter os funcionários nos 
cargos até o final de 2015 para evitar 
prejuízo aos servidores.

O aumento do número de ações na 
Justiça para garantir medicamentos ou 
tratamento médico será debatido no 
Plenário da Assembleia Legislativa de 
Minas Gerais (ALMG), nos dias 14 e 15 
de setembro, durante o Ciclo de Debates 
Judicialização da Saúde. Nos dois dias 
de evento, autoridades e especialistas 
vão discutir as causas, o impacto no 
orçamento público e também as possí-
veis soluções para reduzir o número de 
processos judiciais. As inscrições são 
gratuitas e vão até as 15 horas do dia 11. 

O evento será coordenado pelos de-
putados Doutor Wilson Batista (PSD), 
3º-secretário da Mesa e autor do reque-
rimento que deu origem ao evento, Antô-
nio Jorge (PPS), presidente da Comissão 
de Prevenção e Combate ao Uso de Crack 
e Outras Drogas, e pelo deputado Arlen 

Santiago (PTB), presidente da Comissão 
de Saúde.

No primeiro dia do evento, pela manhã, 
o ciclo terá a apresentação do cenário atu-
al da judicialização da saúde, as causas, 
os efeitos e o perfil das demandas. Minas 
Gerais, por exemplo, de acordo com 
levantamento realizado pelo Tribunal de 
Contas do Estado (TCE-MG), tem regis-
trado contínuo avanço nos gastos com o 
cumprimento de sentenças judiciais.

Enquanto em 2009 o valor gasto era 
de R$ 34,45 milhões, em 2013 alcan-
çou a cifra de R$ 291,70 milhões, o 
que representa um aumento de 746,7%. 
Descontando a inflação do período, de 
acordo com o IPCA, o crescimento é de 
610%. Em 2014, pela primeira vez, o 
número apresentou uma redução: foram 
R$ 221,93 milhões.

Esse grande volume de despesas revela 
ainda um outro aspecto que será debatido 
no primeiro dia do evento: a atuação do 
sistema judiciário. Até o final de junho 
deste ano, de acordo com dados do Tribu-
nal de Justiça de Minas Gerais (TJMG), 
já eram 38.845 ações judiciais. Muitas 
vezes, os juízes não possuem informação 
médica ou farmacológica para analisar os 
processos. Assim, durante o evento, será 
debatida a implantação de um serviço de 
suporte técnico aos magistrados. A inicia-
tiva já está em funcionamento em Minas 
Gerais, por meio do Núcleo de Avaliação 
de Tecnologias em Saúde (Nats), vincu-
lado ao Hospital das Clínicas da UFMG.

Outra iniciativa que também será deba-
tida é a possível criação de uma câmara 
de mediação e conciliação para tentar 
resolver administrativamente as deman-

das judiciais da saúde, antes mesmo que 
elas sejam distribuídas a um juiz. Estarão 
em pauta ainda a atuação da Defensoria 
Pública e do Ministério Público.

Impactos no orçamento - No segundo 
dia, o debate terá início com uma análise 
dos impactos da judicialização na gestão 
e no orçamento. Além do comprome-
timento das finanças públicas, também 
será discutida a pressão de grupos do 
complexo industrial da saúde, ou seja, o 
papel de médicos, laboratórios e escritó-
rios de advocacia nesse contexto.

Também no segundo dia, à tarde, se-
rão discutidas perspectivas e possíveis 
soluções para o excesso de demandas 
judiciais na área da saúde. Nesse deba-
te, especialistas de diversas instituições 
do País vão apresentar caminhos para a 
redução da judicialização.

A Casa de Cultura de 
Manhuaçu foi alvo de van-
dalismo pela terceira vez. 
Entre a noite de terça e a 
madrugada de quarta-feira, 
o local foi invadido e alvo 
de pichações e danos.

De acordo com o Pre-
sidente da Academia 
Manhuaçuense de Letras 

(AML), Dr. Luiz Amorim, 
há dois anos, furtaram 
aparelhos de som e equi-
pamentos. Há pouco tem-
po, levaram extintor de 
incêndio, que foi recupe-
rado pela Polícia Militar.  
“Agora o nosso querido 
Wagner Orlandi, que é o 
nosso representante aqui, 

encontrou um cenário de 
muito vandalismo e su-
jeira. Havia uma lata de 
thinner e outra de tinta e 
um tubo de cola espalha-
dos pelo chão de algumas 
salas. A cerca elétrica foi 
danificada totalmente e 
alguns danos numa porta. 
Foram danos materiais 
realmente”, contou.

Luiz Amorim e mem-
bros da Academia de Le-
tras estiveram no loca 
durante a tarde para o 
registro da ocorrência pela 
Polícia Militar e a perícia. 
Eles lamentaram espe-
cialmente as pichações 
em portas e paredes e 
nas molduras de alguns 
quadros e fotografias. A 

lata de tinta spray usada 
pelo autor ficou no pátio 
da Casa de Cultura.

“Graças a Deus que fi-
cou apenas no vandalismo. 
O que temos de maior 
valor é o nosso espaço 
cultural e, felizmente, não 
foi danificado. Estou preo-
cupado com as pichações 
que foram feitas e teremos 

que pintar as portas e re-
cuperar os estragos que 
fizeram”, lamenta Luiz 
Amorim.

Para ele, os atos de van-
dalismo foram muito desa-
gradáveis, porém mais im-
portante é que a memória 
de Manhuaçu continuou 
preservada.

Carlos Henrique
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CANTINHO 
DE FÉ

Igreja Batista da Praia do Canto 

“Ele deixará claro como a alvorada que você é 
justo, e como o sol do meio-dia que você é inocen-
te.” (Salmos 37.6)

Num mundo que tanto valoriza aparências, pode-
mos desenvolver o vício da fantasia, deixando de 
nos ocupar do interior e nos esforçar ao máximo 
para salvar a fachada. Dessa forma, o estilo de vida 
que se estabelece é dominado pela preocupação 
com o que os outros irão pensar. Vamos tentar 
garantir que eles pensem o melhor. E, diante da 
dúvida do que pensam sobre nós, sofreremos. 
Como atores, faremos da vida uma performan-
ce. Perderemos a coragem de falar a verdade e 
falaremos o que for conveniente. Perderemos a 
coragem de ficar calados, precisaremos falar, para 
impressionar. Paulatinamente perderemos o contato 
conosco mesmos. E até mesmo nossa oração poderá 
será comprometida: Falaremos o que acharmos que 
Deus deseja ouvir!

Que Deus nos ajude a nos libertar da tirania das 
aparências. Que sejamos verdadeiros e nos conhe-
çamos de verdade. Que o relacionamento com o 
Deus que tudo vê nos faça verdadeiros, ainda que 
diante de quem pouco pode ver. Que estejamos em 
paz por saber que Deus nos conhece. Se há culpa 
em nós, não adianta tentar convencer os outros 
de que somos inocentes. E se somos inocentes, 
por mais que circunstâncias ou pessoas nos façam 
parecer culpados, a verdade virá à luz. A verdade 
sempre sobrevive às mentiras e falsidades. A re-
alidade vive muito mais que as aparências! Esse 
mundo pode estar sob a influência do Maligno, mas 
ele ainda é de Deus.

Olhe para o nosso país! Denúncias, investigações, 
escândalos. O Ministério Público denuncia fatos 
e indica responsáveis. Em princípio todos negam 
qualquer envolvimento. O culpado não admite; 
nega enquanto puder!. Mas chega a hora em que 
não dá para negar. E até na hora de confessar, que 
haja algum prêmio. Quem nesse país não conhece 
a expressão “delação premiada”? Coisa que até 
bem pouco tempo não se ouvia falar! Toda verdade 
aparecerá? Todos os culpados serão responsabiliza-
dos? Tudo que foi roubado será devolvido? Difícil 
acreditar que sim. Mas podemos estar certos de 
que o Juiz de toda terra não se engana. Toda fome 
e sede de justiça será saciada. Sabendo disso, não 
nos desesperemos diante da injustiça e muito menos 
nos acomodemos às aparências. Como cristãos, 
tenhamos temor.

HÁ UM DEUS QUE VÊ E SABE

 
 

Citações
Sábias

Citações
Sábias

                 

INGREDIENTES: 

1 1/4 xícara (chá) de manteiga
1 kg de farinha de castanha de caju
1/2 xícara (chá) de rum
18 biscoitos tipo champanhe
200 g de chocolate meio-amargo
200 g de chocolate ao leite
2 latas de creme de leite sem soro
1 lata de leite condensado
250 g de castanha

MODO DE PREPARO: 

Derreta a manteiga e transfira-a para um 
liquidificador. Junte a farinha de castanha 
de caju e acrescente três colheres (sopa) de 
rum. Bata até obter uma pasta lisa. Reserve. 
Umedeça os biscoitos com o resto do rum 

Chocastanha
e forre com 
a  m e t a d e 
deles o fun-
do de uma 
forma de aro 
removível. 
Espalhe me-
tade da pasta 
de farinha de castanha e cubra com os demais 
biscoitos. Finalize com o restante da pasta e 
reserve. Derreta o chocolate meio-amargo e 
o chocolate ao leite picados no banho-maria. 
Retire do fogo e acrescente o creme de leite 
e o leite condensado. Misture bem e despeje 
na forma com os biscoitos. Decore com as 
castanhas inteiras e leve à geladeira por seis 
horas. Sirva gelado.

Tempo de preparo: acima de 45 minutos
Rendimento: 6 porções

Você não pode estar 
só, se gostar da pessoa 
com quem fica quando 
está sozinho. ( Wayne 

Dyer)

Não importa o que 
tiraram de você, o que 
importa é o que você 
vai fazer com o que 

sobrou.

Solidariedade, a flor 
que nasce nos corações 

sensíveis.(Valdeci 
j.Oliveira)

Reciprocidade, o outro 
nome do “é dando que 

se recebe”.(Valdeci 
J.Oliveira)

Quando alguém per-
guntar algo que você 
não quer responder, 

sorria e pergunte: “Por-
que você quer saber?”

Aguardar até saber o 
bastante para agir com 
toda a luz é condenar-

-se à imaturidade. 
(Jean Rostand)

Na juventude deve-
-se acumular o saber. 
Na velhice fazer uso 
dele. (Jean-Jacques 

Rousseau)

A sabedoria e a 
ignorância se trans-

mitem como doenças; 
daí a necessidade de 
se saber escolher as 

companhias. (William 
Shakespeare)

Se soubéssemos quan-
tas e quantas vezes as 

nossas palavras são mal 
interpretadas, haveria 
muito mais silêncio 

neste mundo. (Oscar 
Wilde)

Com muita sabedoria, 
estudando muito, pen-
sando muito, procuran-
do compreender tudo e 
todos, um homem con-
segue, depois de mais 

ou menos quarenta 
anos de vida, aprender 
a ficar calado. (Millôr 

Fernandes)

O conhecimento torna 
a alma jovem e diminui 
a amargura da velhice. 

Colhe, pois, a sabedoria. 
Armazena suavidade 
para o amanhã. (Leo-

nardo da Vinci)

Remédio Caseiro Para Gripe é base de Li-
mão, laranja, mel, Acerola, folhas de gua-
co, folhas de eucalipto e própolis. A gripe 

é uma doença aguda que acomete as vias respira-
tórias. Ela ocorre quando organismo é infectado 
pelo vírus influenza. Resfriado e gripe são en-
fermidades distintas: os resfriados são causados 
por rinovírus ou coronavírus e têm apresentação 
diferente.

A gripe pode ocorrer em surtos ao longo do 
ano, mas é mais frequente no inverno ou em 
períodos mais frios. No Brasil, a temporada de 
gripe ocorre geralmente entre abril e outubro, 
principalmente nas regiões em que as condi-
ções climáticas são mais definidas. Então, con-
fira algumas receitas de remédio caseiro para 
Gripe.

1. Remédio Caseiro Para Gripe

INGREDIENTES: Suco puro de 1 Limão.
Suco puro de 1 Laranja. 1/2 Xícara (chá) de leite. 
Mel a gosto.

MODO DE PREPARO: Bata, no liquidifica-
dor, o suco de Limão, o Suco de Laranja e leite até 
ficar homogênea. Adoce com o Mel e tome a cada 
8 horas.

2. Remédio Caseiro Para Gripe

INGREDIENTES: 2 Xícara (chá) de acerola. 
4 Xícaras (chá) de suco puro de Laranja. 2 Col-
heres (sopa) de Mel. 10 gotas de própolis. 3 Xí-
caras (chá) de água filtrada.

MODO DE PREPARO: Bata todos os in-
gredientes no liquidificador. Coe e beba 1 copo 
(300ml) a cada 6 horas.

3. Remédio Caseiro Para Gripe

INGREDIENTES: 2 Folhas de guaco. 1/2 
xícara (chá) de água filtrada. 2 Colheres (sopa) 
de suco puro de Limão. 1/2 xícara (chá) de Mel.

MODO DE PREPARO: Leve o guaco e a água 
para ferver, em uma chaleira, por 5 minutos. Retire 
do fogo, tampe, espere amornar e coe. Misture o 
Limão e o Mel. Tome 2 colheres (sopa) por dia.

CONTRAINDICAÇÕES: Pessoas com 
problemas de sangramento ou doenças do fígado 
não devem consumir guaco.

4. Remédio Caseiro Para Gripe

INGREDIENTES: 1/2 Colher (sopa) de fol-
has secas de sabugueiro. 1 colher (sopa) de fol-
has frescas de eucalipto. 1 Litro de água.

MODO DE PREPARO: Leve as folhas de 
sabugueiro, as folhas de eucalipto e água ao fogo 
para ferver por aproximadamente 5 minutos. Es-
pere amornar, coe e beba 4 xícaras (chá) por dia.

CONTRAINDICAÇÕES: Use somente as 
folhas seca de sabugueiro, pois a planta fresca 
pode se toxina. Além de crianças, gestantes e lac-
tantes não devem consumir eucalipto.

5. Remédio Caseiro Para Gripe

INGREDIENTES: 1/2 Litros de água. 1 col-
her (chá) de Gengibre fresco picado. 1 Limão 
cortado.

MODO DE PREPARO: Misture todos os in-
gredientes dentro de uma panela, e ferva. Retire 
e despeje em uma bacia, com cuidado para não se 
queimar. Cubra a cabeça com uma toalha e inale 
o vapor desse chá por 15 minutos.

5 Remédios Caseiros Para Gripe
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Élcio Gomes de Oliveira, 
35 anos e seu filho Salatiel, 
de 12 anos de idade mor-
reram num acidente no km 
582, da BR 116, entre São 
Pedro do Avaí e Vilanova, 
na zona rural de Manhuaçu, 
na quinta-feira, 03/09.

O fato aconteceu por 
volta 21:00 horas. Élcio 
e seu filho seguiam numa 
moto Honda CG 150, de 
Vilanova para a região de 
São Pedro do Avaí, onde 
residiam. A motocicleta em 
que eles estavam foi colhida 
pela traseira por um Corolla 
prata, placas de Manhuaçu.

 No impacto, a moto foi 
completamente destruída. 
Os veículos se arrastaram 
pela pista e caíram numa 
ribanceira à margem da 
rodovia. Os corpos do pai 
e filho e ficaram caídos no 
acostamento.

“Fomos acionados, mas 
chegando ao local, as duas 
vítimas já estavam sem 
sinais vitais”, explicou Sar-
gento do Corpo de Bom-
beiros Cleber Marcílio. O 
motorista do Corolla ficou 
em estado de choque e foi 
levado para Manhuaçu, 
sem ferimentos aparentes. 

“Somente após os trab-
alhos da perícia é que as 
causas do acidente poderão 
ser apresentadas. Num pri-
meiro momento com base 
em informações, a motoci-
cleta estava com iluminação 
deficiente e o motorista do 

A Polícia Civil de Manhua-
çu, por meio da Delegacia 
Especializada de Atendi-
mento a Mulher, prendeu na 
tarde de quinta-feira (10/09), 
o casal G. B. A. e S.D.O., por 
autoria de crime de estupro, 
maus-tratos e lesão corporal 
contra as filhas.

As vítimas foram abusa-
das sexualmente pelo pai 
durante anos, que foi sempre 
acobertado pela mulher. Ela, 
mesmo sabendo das atitudes 
do marido, agredia e punia 
as crianças para que perma-
necessem caladas.

Os fatos foram apurados 
pela equipe de policiais 

comandada pela Delegada 
Lujan Pinheiro. Os autores 
tiveram a prisão decretada 
na tarde desta quinta-feira.

De acordo com a delegada 
Lujan Pinheiro, o homem foi 
denunciado por abuso sexual 
com relação a duas das filhas 
e maus tratos. “Estava ten-
tando atrapalhar o curso do 
processo, coagindo a filha 
mais velha a não denunciar 
às autoridades o que estava 
acontecendo. A mulher dele, 
em várias ocasiões, colabo-
rou com o marido, já que teve 
oportunidades de denunciá-
-lo, e não fez o dever de mãe 
de proteger as filhas, além de 

dificultar a investigação. Ela 
também tem participação, 
inclusive com relação aos 
maus tratos às crianças”.

Denúncias: A delegada 
explica que é fundamental a 
participação de pessoas que 
têm contato com crianças, 
como professores, vizinhos 
e familiares mais próximos, 
ao notarem situações de 
abuso. “Devem comunicar 
as autoridades, no caso a 
Polícia Civil, Ministério 
Público, Poder Judiciário, 
Conselho Tutelar e Polícia 
Militar. Será feita a devida 
apuração e, sendo verificado 
isso tudo, serão tomadas as 

providências devidas, como 
foi nesse caso aqui”.

Dra. Lujan Pinheiro deta-
lha ainda que, como nesse 
caso de prisão da mãe, a 
legislação penal prevê que 
“o pai ou a mãe têm o papel 
de garantir a segurança dos 
filhos. Nesse caso, sabendo 
dos fatos, não agiram. Ela 
responde como se tivesse 
praticado o ato em si. É uma 
conduta muito mais grave do 
que aparenta”.

Para denunciar, basta ligar 
no Disque Denúncia Unifica-
do 181. A ligação é gratuita 
e não precisa se identificar.

Polícia e Cia

Ipanema/MG. Neste do-
mingo, 06/09, a Guarnição 
recebeu denúncias em que 
dois menores estariam reali-
zando tráfico de drogas.

Diante das informações 
a PM compareceu em uma 

residência na Rua Vicente 
Faustino Barbosa, onde de-
pararam com dois menores 
cortando e embalando pedras 
de crack em sacolinhas de 
chup-chup.

Ainda foi apreendidos 

64 pedras de crack, um in-
vólucro de uma substância 
semelhante a xilocaína, uma 
porção de sacolinhas, lâmina 
de faca, uma gilete e a quan-
tia em dinheiro de R$ 368,00.

Polícia e Cia

Um grave acidente registrado 
na tarde de quarta-feira resultou 
na morte do aluno soldado Jo-
sielisson Cardoso dos Santos, 30 
anos. O acidente aconteceu por 
volta das 18h00, na Rodovia ES 
185 ‘Mickeil Chequerkm’, na 
altura da localidade de Santa 
Clara, zona rural de Ibatiba.  Ele 
estava de folga do curso, que 
fazia em Alegre, e seguia para 
casa da família em Lajinha/MG

Acidente mata Pai e filho na BR-116 Dois jovens apreendidos com 
drogas em Ipanema

Morre em acidente aluno 
soldado de Lajinha

Pai estuprava as filhas e mãe acobertava o crime
POLÍCIA POLÍCIA

Corolla, imprimia uma ve-
locidade considerável. Em 
conversa com o mesmo, ele 
disse que não viu nada à sua 
frente. Estava tudo escuro, 
segundo ele, e que só sen-

tiu o impacto da batida e 
perdeu o controle do veí-
culo”, explicou o Policial 
Rodoviário Federal Edson 
Rhodes.

Polícia e Cia

De acordo com informações 
da Polícia Militar, Josielisson 
fazia o curso de formação de 
Policial Militar no 2° Pelotão 
do 3°Batalhão, em Alegre, e 
aproveitou que estava de folga 
para ir até Lajinha, sua cidade 
natal, para visitar a família. 
Ele retornava para  Alegre no 
momento do acidente. 

O aluno soldado conduzia 
um Ford/Fiesta, de cor branca, 
placa MQI-9025, quando perdeu 
o controle do veículo e bateu 
de frente com um caminhão 
Ford/Cargo 2429/AB/C, de cor 
vermelha, placa ODG-2854, que 
era conduzido por Marcos José 
dos Santos. Josielisson chegou 
a ser socorrido com vida pelo 
Corpo de Bombeiros, mas não 
resistiu aos ferimentos e fale-
ceu após dar entrada no Pronto 
Atendimento de Ibatiba. 

O condutor do caminhão 
contou que ao sair de uma cur-
va avistou o veículo do aluno 
soldado vindo em sua direção. 
“Pisei no freio e tentei tirar o 
caminhão, mas não consegui 

evitar a colisão”, contou. Mar-
cos José foi submetido ao teste 
do etilômetro (bafômetro) que 
deu negativo para alcoolimia. 

Através de nota, o 3º BPM se 
solidarizou, assim como toda a 
corporação da Polícia Militar, 
com a morte do aluno. Dia 
10/9 à tarde, o efetivo e corpo 
de alunos soldados seguiram 
para Lajinha, onde aconteceu 
o velório.

O velório do militar acon-
teceu quinta-feira (10.09) na 
capela Velório em Vida, e o 
sepultamento no Cemitério da 
Saudade em Lajinha.

Com informações da Dire-
toria de Comunicação PMES 
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ENTRETENiMENTO

sEtE ERROs

CAÇA-PALAVRAs

HORÓsCOPO

ÁRIES – DE 21/3 A 20/4 - Poderá conseguir controlar as 
atividades cotidianas e deixar tudo do seu jeito. Há força e 
estímulo para executar tarefas intensas e que requeiram 
concentração. Você terá disposição para conhecer gente, 
incluindo pessoas com maior poder aquisitivo e relacionadas ao poder.

SAÚDE: o período requer atenção quanto à oscilação de energia. É im-
prescindível cuidar da alimentação e da ingestão de produtos com excesso 
de conservantes e corantes. Os gordurosos também fazem parte dessa lista. 
Evite automedicação. 

TOURO – DE 21/4 A 20/5 - Pode ser que a superação seja uma questão 
de focar no que deseja para partir com convicção para ação. Esse processo, 
estimulado pelo trânsito do Sol com Plutão, fará a diferença nos próximos dias. 
Pense, também, em se deleitar com algum tipo de arte.

SAÚDE: maior estímulo para iniciar atividades físicas, por mais que alguns 
setores da mente desestimulem essa prática. Cuidado com a ingestão de 
gorduras, com os açúcares de forma geral e gorduras localizadas. Procure 
pensar positivamente na saúde atrelada ao condicionamento físico. 

GÊMEOS – DE 21/5 A 20/6 - É possível que você esteja sendo provocada, 
de forma interna e externa, para se aperfeiçoar um pouco mais em cursos. Por 
mais que as informações sejam muitas, você tem a oportunidade de conseguir 
benefícios a curto prazo. Basta organizar o tempo.

SAÚDE: estar bem consigo é difícil? Evidentemente que não, pois em 
grande parte, as geminianas mais mentais controlam satisfatoriamente esse 
tipo de situação, mesmo agora que as gordurinhas tendem a se concentrar e 
interferir na hora de usar uma roupa. Controle a ansiedade.

CÂNCER – DE 21/6 A 22/7 - Estímulo para empreender e conquistar novas 
colocações no mercado de trabalho. Tudo isso proveniente do reconhecimento 
sobre seus feitos. É preciso apenas ter em mente que não dá para controlar 
tudo sozinha. Há limites em tudo nessa vida.

SAÚDE: algo bastante interessante pode ajudar as cancerianas de uma 
forma geral. A saúde física está boa nesses próximos 15 dias e aquelas pes-
soas com problemas crônicos, em especial nesta semana, poderão reverter 
situações difíceis da saúde do corpo e amenizar enfermidades.

LEÃO – DE 23/7 A 22/8 - A segurança material em assuntos relacionados 
a bens de forma geral podem ser favorecidos com o Sol e Júpiter em Virgem. 
Suas ações também podem se destacar. Aproveite bem esses próximos dias 
para organizar tudo que se relaciona a esses assuntos.

SAÚDE: pode acontecer oscilações com a energia do corpo e é bom cuidar 
das questões relacionadas ao sistema cardiovascular. Isso envolve as taxas 
sanguíneas e o equilíbrio das funções cardiorrespiratórias. Cuidado com exa-
geros, sobretudo para quem malha ou desenvolve alguma prática esportiva.

VIRGEM – DE 23/8 A 22/9 - Sua visão mais detalhista e apurada em ques-
tões relacionadas ao trabalho a torna mais exigente consigo e com os outros. 
Evite os excessos, pois às vezes pode se preocupar com minucias e esquecer 
o principal. Boa energia para ajudar quem precisa.

SAÚDE: com o Sol trazendo força vital e disposição para conseguir seus 
objetivos, o olhar mais afiado para as questões de saúde ganha pontos. Há, 
inclusive, disposição para atividades físicas relacionadas aos esportes de 
competição e até os radicais.

LIBRA – DE 23/9 A 22/10 - As responsabilidades e cobranças de familiares 
podem interferir no cotidiano. Tudo pode ser até desafiador, mas nada que 
seja um bicho de sete cabeças, pois você pode contornar tudo se souber usar 
o melhor de seu signo – o equilíbrio e a diplomacia.

SAÚDE: apesar de o período favorável para diagnósticos e exames labo-
ratoriais, as librianas precisam de uma segunda opinião profissional. Procure 
dosar bem os excessos de atividade física para não comprometer a vitalidade.

ESCORPIÃO – DE 23/10 A 21/11 - Conseguir se destacar com algum tipo 
de trabalho ou desenvolver alguma nova ação que trará benefícios financeiros 
é uma questão de escolha aos escorpianos. iniciativa e disposição não faltam, 
mas em se tratando deste signo, sempre aguardará o momento certo para dar 
o bote. O resto são apenas detalhes.

SAÚDE: a energia está fluindo, mas agora de maneira mais branda e suave 
no corpo. Há mais vigor físico para se exercitar e cuidar da saúde. Se estiver 
pensando em fazer um check up, procure escolher bons profissionais, se for 
possível, indicados por outras pessoas de seu círculo.

SAGITÁRIO – DE 22/11 A 21/11 - As sagitarianas realmente são sortudas. 
Na hora do perrengue os astros começam a conspirar em favor dessas mu-
lheres regidas por Júpiter. Há mais confiança e determinação para conquistar 
objetivos. Você está mais exigente consigo e com os outros, mas procure 
equilibrar este sentimento para não ser injusta.

SAÚDE: de forma geral, a saúde está bem e com vitalidade para partir para 
conquistas. Nunca é tarde para lembrar que os excessos podem prejudicar, 
sobretudo com muita atividade ao mesmo tempo, incluindo longos períodos 
malhando. Evite o descontrole na ingestão de remédios.

CAPRICóRNIO – DE 22/12 A 20/1 - Viver com sabedoria a partir dos 
aprendizados mais recentes é uma das formas que as capricornianas podem 
ter de encontrar um pouco mais de paz. Há maior seriedade e serenidade 
para enfrentar situações difíceis. Possível aumento de sua projeção e de 
recuperação de dividendos do passado.

SAÚDE: as energias provenientes do corpo tendem a fluir de maneira sa-
tisfatória, inclusive para ajudar na regeneração dos órgãos. É possível realizar 
esforços físicos em atividades sem se cansar além da conta. Outra boa notícia: 
bom momento para a fluidez mental, para a regeneração.

AQUÁRIO – DE 21/1 A 19/2 - Quer queira ou não, você está mais exigente 
e necessitando fazer acertos em equipes de trabalho ou se fizer parte de 
uma, se adaptar às diretrizes diante de novos tempos. O período não está 
para radicalismos e sim para recuperação do “tempo perdido”, se é assim 
que se pode dizer.

SAÚDE: para quem apresenta alguma enfermidade crônica, a boa notícia 
é que neste período há possibilidade de acontecer verdadeiras regenerações 
no corpo. É bom tomar cuidado com a automedicação, doenças hepáticas e 
as relacionadas ao intestino e estômago.

PEIXES – DE 20/2 A 20/3 - A vida é sempre um aprendizado, sobretudo 
àqueles que resolveram sair à luta e enfrentar a realidade. Esse aprendizado 
pode levar à maturidade e isso trazer bons momentos nos relacionamentos e 
compreensão com a pessoa amada e com a família.

SAÚDE: a energia do corpo flui com maior naturalidade agora. De forma 
geral, a saúde está boa. Mesmo assim é bom se precaver com as gorduras 
localizadas e quanto à retenção de líquidos, sobretudo quem tem histórico 
familiar, pois tendem a acentuar.

Astrológica por Claudia Vannini

                            

CURIOsIDADEs
AVIÃO 

MISTERIOSO
Em maio de 2015, a Força Aérea 

Americana lançou uma nova mis-
são espacial misteriosa. O avião 
X-37B foi enviado ao espaço pela 
quarta vez nos últimos anos, nova-
mente cercado de segredos. O ôni-
bus espacial X-37B saiu da platafor-
ma do Cabo Canaveral, na Flórida. 
O governo dos Estados Unidos não 
revelou quais seriam os objetivos 
da aeronave não-tripulada. O que 
se sabe é que a nave não tem data 
para retornar à Terra e que ela deve 
testar um novo propulsor iônico ca-
paz de garantir avanços aos satéli-
tes de comunicações.

Esse mesmo avião já permaneceu 
675 dias no espaço, tendo retornado 
de sua última missão em outubro de 
2014. A Força Aérea Americana afir-
ma que os objetivos da missão “não 
podem ser especificados”, mas que 
eles devem contribuir para o desen-
volvimento de tecnologias para veí-
culos aéreos espaciais. O misterioso 
avião-robô X-37B é uma miniatura 
dos antigos ônibus espaciais, e suas 
viagens oficiais ao espaço são alta-
mente secretas. Alguns analistas em 
tecnologia espacial acreditam que o 
avião pode ser uma plataforma de 
espionagem, capaz de analisar sa-
télites de outros países. O X-37B foi 
fabricado pela empresa americana 
Boeing, pesa cinco toneladas e tem 
8,8 metros de comprimento.

E-mail
Um casal decide passar férias numa praia 

do Caribe, no mesmo hotel onde passaram a 
lua-de-mel 20 anos antes. Por problemas de 
trabalho, a mulher não pôde viajar com o ma-
rido, deixando para ir uns dias depois. Quando 
o homem chegou e foi para seu quarto do hotel, 
viu que havia um computador com acesso à 
internet, então decidiu enviar um e-mail à sua 
mulher. Mas errou uma letra sem se dar conta, 
e o enviou a outro endereço. O e-mail foi re-
cebido por uma viúva que acabara de chegar 
do enterro do seu marido, e que desmaiou 
instantaneamente ao ler o e-mail. O filho, ao 
entrar em casa, encontrou-a desmaiada, perto 
do computador, e na tela do monitor podia-se 
ler: “Querida esposa: Cheguei bem. Prova-
velmente se surpreenderá em receber notícias 
minhas por e-mail, mas agora tem computador 
aqui, e pode-se enviar mensagens às pessoas 
queridas. Acabo de chegar, e já me certifiquei 
de que está tudo preparado para você chegar 
na sexta-feira que vem. Tenho muita vontade 
de vê-la, e espero que sua viagem seja tão 
tranqüila como está sendo a minha. Obs: Não 
traga muita roupa, porque aqui faz um calor 
infernal”.

A mulher e o bêbado
Uma mulher passava as compras no caixa 

de supermercado e percebeu que um bêbado 
exami¬nava detalhadamente seus itens de 
compra: * 2 caixas de leite integral * 1 dúzia 
de ovos * 1 litro de suco de laranja * 1 alface 
americana * 1 kg de café; e * 1 pacote de bacon 
fatiado. Enquanto o caixa registrava, o bêbado 
dirigiu-se a ela e disse:

- Você deve ser solteira. A mulher ficou um 
pouco espantada com a declaração, e intrigada 
com a intuição do bêbado, já que, de fato, era 
solteira. Ela olhou os seis itens sobre a esteira 
e nada viu de particular, em sua seleção, que 
pu¬desse sugerir ao bêbado seu estado civil. 
Com a curiosidade aguçada, ela disse: - O 
senhor está absolutamente correto. Mas como 
o senhor con¬seguiu descobrir isso?

E o bêbado respondeu: - É porque você é 
feia pra caramba!

Deixa eu usar...
- Mamãe, deixa eu usar sutiã?
- Não!
- Por favor, mamãe!
- Jamais!
- Mas mãe, eu já tenho 15 anos!
- Não, não e não! Eu já falei que não e vê se 

pára com essa conversa, Roberto!!

Remédio errado...
Entra um senhor desesperado na farmácia 

e gri¬ta: - Rápido, me dê algo para a diarréia! 
Urgente! O dono da farmácia, que era novo no 
negócio, fica muito nervoso e lhe dá o remédio 
errado. O senhor, com muita pressa, pega o 
remédio e vai embora. Um tempo depois, o 
dono da farmácia se dá conta que por engano 
e inexperiência, deu ao senhor remédio para 
os nervos. Horas depois, chega novamente o 
senhor que estava com diarréia, e o farma-
cêutico lhe diz: - Mil desculpas, senhor. Creio 
que por engano lhe dei um medicamento para 
os nervos, ao invés de algum remédio para 
diarréia. Como o senhor está se sentindo? Ao 
que o senhor responde: - Todo cagado, mas 
tranqüilo...

Anúncio no jornal
Um homem colocou nos classificados: 

Procura-se esposa. No dia seguinte, recebeu 
centenas de cartas. Todas diziam a mesma 
coisa: Pode ficar com a minha.
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Segundo Polícia Civil, Chimbinha pode ser 
enquadrado na Lei Maria da Penha por 

denúncia de Joelma
A situação de conflito entre Joelma e Chimbinha pode levar o 

guitarrista da Banda Calypso a ser enquadrado pela Lei Maria da Pe-
nha, de acordo com comunicado da Polícia Civil do Pará divulgado 
nesta quinta-feira, 10. O texto publicado pela assessoria de imprensa 
da corporação afirma que o crimedenunciado por Joelma na última 
quarta-feira, 9, "está previsto na Lei Maria da Penha". 

Joelma desabafou sobre os problemas que vem enfrentando, in-
cluindo a separação do guitarrista Chimbinha. Enquanto cantava a 
música 'A lua me traiu', a cantora chorou e chegou a afirmar que "lua 
não é ser humano. Ser humano é que trai". No mesmo dia, fãs ata-
caram Chimbinha, chamando-o de "safado". O músico se mostrou 
bastante desconfortável com a situação, mas continuou a se apresen-
tar normalmente. Em recente entrevista, ele negou que tenha traído 
Joelma.

Roberto Carlos se apaixona por mulher 50 
anos mais jovem

Aos 74 anos de idade, Roberto 
Carlos ainda faz bastante sucesso 
com a mulherada. Solteiro, o can-
tor está apaixonado e pode enga-
tar um romance em breve.

De acordo com o jornal “Ex-
tra”, a escolhida é Viviane, uma 
moça de pouco mais de20 anos e 
que mora no mesmo bairro que o 
Rei no Rio de Janeiro. Para con-

quistar o coração da morena, o famoso manda flores e mostra que é 
um homem romântico.

O comentário na região que ambos vivem é que Roberto está cai-
dinho pela mulher de 50 anos a menos do que ele. Apesar disso, 
por enquanto, ela não correspondeu a paixão do artista que passa 
de carro, buzina, e conversa com a moça cheio de sorrisos no rosto.

Há alguns dias, não vendo Viviane no local de costume, o Rei 
perguntou para um comerciante onde ela estava e pediu para que 
o rapaz enviasse um recado: assim que ela voltasse de viagem, era 
para procurar por ele.

Cássia Kis e Susana Vieira 
se estranham de novo

O antigo desafeto entre Cássia 
Kis e Susanita Vieira está voltando 
com tudo nos bastidores de A Re-
gra do Jogo.

As duas não se suportam. A 
guerra de egos fala mais alto ali.

Cássia tem falado mal da cole-
ga pelas costas e a fofoca está se 

espalhando por lá.
Susana vem mantendo o jogo de cintura, está tentando segurar a 

onda e não fazer seus costumeiros barracos.
Mas vamos ver até quando Su aguenta, pois Cássia já está se des-

tacando mais que ela na novela e vem recebendo váááááários elo-
gios dentro e fora da Globo.

Daqui a pouco Bob Esponja explode!

Dançarino diz que apanhou de 
Chimbinha por causa de comida e que 

músico é preconceituoso
Leicy Sposito, que era dançarino 

do Calypso, contou ao blog como foi 
a confusão que teve com Chimbinha 
que resultou na sua saída do grupo e 
em um processo judicial contra a ban-
da. Disse que levou um soco no peito 
na hora da discussão.

Veja o que ele disse:
"Dancei por muito anos com o 

Calyspo. Entre idas e vindas foram 
quase seis anos. Tive muitos proble-
mas com o Chimbinha. Ele me agre-
diu em uma viagem que a gente fez para a África, logo depois da 
gravação de um DVD que foi feita em Ceilândia.

Aconteceu uma discussão na cozinha e por causa do tempero de 
uma comida que ele não era a favor e que eu coloquei no arroz.. Por 
causa dessa simples besteira ele me agrediu. Me deu um soco no 
peito de mão fechada.

+ Ex-dançarino afirma que foi agredido por Chimbinha
Acabei processando a banda, mas nunca levei isso para a mídia 

por causa da Joelma, para não prejudicá-la. Ela nunca teve nada a 
ver, sempre foi uma pessoa maravilhosa comigo, foi amiga, esteve 
do meu lado.

O chimbinha é uma pessoa muito preconceituosa, ele já falou coi-
sas absurdas na minha cara pela minha opção sexual, me chamando 
de viado, de gay.

Ele me agrediu, eu retirei a queixa, perdoei, voltei para o Calypso. 
Aí logo depois ele tentou me agredir de novo em um trio elétrico. 
Era um show de Carnaval que a gente fez no Recife. Aí depois disso 
eu desci do trio, chorei, falei com a Joelma, saí da banda e continuei 
com o processo.

Não tenho nada contra ela. Agora que ele está longe quem sabe eu 
volto a trabalhar com ela".

Atriz bebe todas e vai parar no hospital
Uma atriz global (que já teve o namorado roubado por outra, que 

só ficou com o ator para curtir, mas o lance não foi pra frente) tem 
enchido a cara no Rio de Janeiro.

A bela moça chega a ser retirada das festas pelos amigos, pois não 
quer ir embora nunca. Nem parar de beber.

No último fim de semana, ela bebeu tanto no baile A Favorita que 
precisou ser levada a um hospital para tomar... soro.

Tadinha.

Betty Lago morre vítima de câncer  
Morreu na manhã de domingo (13) 

em sua casa, no Rio de Janeiro, a atriz 
e ex-modelo Betty Lago, aos 60 anos. 
Vítima de um câncer na vesícula, ela 
lutava contra a doença há três anos. "E 
o dia amanheceu assim, triste e lindo 
ao mesmo tempo", postou Patty Lago, 
a filha da atriz e ex-modelo na rede so-
cial Instagram. Betty também deixa um 
filho, Bernardo, fruto do seu casamento 

de 10 anos com o ator Eduardo Conde, que morreu em 2003. Betty 
foi  cremado na segunda-feira (14), às 17h, na capela 6 do Memorial 
do Carmo, no centro do Rio.

Também na rede social, a ex-modelo Andrea Dellal postou: "Mui-
to triste, minha amiga Betty Lago se foi...descanse em paz". Em 
papo com a coluna, Dellal, que trabalhou com Betty no exterior por 
anos, lamentou: "Era uma mulher guerreira, maior que a vida, nunca 
deixou que a doença se abatesse sobre ela. Lutou até o fim. Perdi 
uma grande amiga. Quando Betty se mudou para a Europa para se-
guir com a carreira de modelo, ela morou na minha casa comigo e 
com a minha irmã. Nós nos ajudamos muito, vivemos momentos 
maravilhosos. Vou sentir muito a sua falta", disse, emocionada. Bet-
ty Lagardère também fez questão de prestar sua homenagem. "Sua 
elegância conquistou grandes costureiros como Jean Paul Gaultier, 
Yves Saint Laurent. Ela levou as cores do Brasil para as passarelas. 
Vá com Deus Betty", escreveu Lagardère nas redes sociais

Joelma vai à polícia, diz que está sendo ame-
açada por Chimbinha e confirma traição

Joelma foi a uma delegacia 
de Belém, no Pará, na tarde 
de quarta (9), e fez boletim de 
ocorrência contra Chimbinha.

A cantora afirmou que está 
sendo ameaçada pelo ex-ma-
rido e mostrou-se amedronta-
da com a situação.

A vocalista do Calypso dis-
se ainda à polícia que resol-
veu se separar do músico ao descobrir uma traição e, depois disso, 
ele não a deixa mais em paz.

Falou também do histórico de violência de Chimbinha, que já 
agrediu fisicamente um bailarino. Xiii..

A assessoria de Chimbinha passou uma história completamente 
diferente para a imprensa, mas o boletim de ocorrência feito por 
Joelma.

Gisele se esforça para perdoar Tom e 
colocar pedra em cima da crise

Gisele Bündchen está fazendo de 
tudo para salvar seu casamento.

Segundo uma fonte da família, não 
está sendo fácil para ela, mas a ex-mo-
delo está tentando fortemente, princi-
palmente por causa dos filhos.

A crise, que já vinha rolando de for-
ma mais leve, se agravou quando uma 
babá (a babá da discórdia que foi pivô 

do estresse no casamento de Ben Affleck e Jennifer Garner) deixou 
vazar uma foto com anéis do marido de Gisele. Ele estava no mesmo 
jatinho da moça.

No começo, Gi e o marido fizeram silêncio, agora ele resolveu 
se manifestar negando a crise, e os dois voltaram a circular juntos 
normalmente como se nada tivesse acontecido.

No feriado, os dois foram vistos juntos indo ao cinema em Bos-
ton, nos EUA.

Tomaram que se acertem, né?

Atriz cria saia justa no Faustão
Agatha Moreira, a mimada e rebelde 

Giovanna de Verdades Secretas, está 
fazendo de tudo para ser eliminada da 
Dança dos Famosos.

O pessoal do Domingão do Faustão 
já percebeu a má vontade da atriz e tem 
comentado isso nos bastidores.

Ao saber que a novela das onze seria 
esticada, Agatha se arrependeu de ter 
aceitado participar do quadro de dança.

Ela sabe que Verdades Secretas dá 
muito mais visibilidade (e credibilidade) para ela do que a atração 
do Faustão que anda em baixa e que agora só tem subcelebridades...

Filha entra na Justiça contra Frank 
Aguiar; bens do cantor são bloqueados

Frank Aguiar recebeu intimação para pagar mais de R$ 40 mil 
para Luma P. César de Aguiar, de 19 anos, filha dele com Andrea 
César. Segundo o próprio cantor disse a familiares, bens dele foram 
bloqueados. Se ele não pagar, pode ser preso.

De acordo com a mãe da moça, Frank parou de depositar em mar-
ço do ano passado e, antes disso, não estava pagando tudo o que foi 
determinado judicialmente.

Ele está muito chateado, pois não esperava que a própria filha fos-
se processá-lo. O cantor acha que a menina deveria trabalhar, pois 
já não é mais criança.

O blog recebeu um áudio de Frank dizendo que está magoado 
com a situação, que teve bens bloqueados, e que não se conforma 
com o que está acontecendo.

Andrea afirmou que até a semana passada o cantor havia deposi-
tado apenas R$ 922,00.

O blog tentou mais de uma vez ligar no celular de Frank, mas ele 
não atendeu. A assessoria dele também foi procurada.

Frank Aguiar afirma que paga as contas da 
filha, mas não tem obrigações com a ex

Frank Aguiar deu sua versão a res-
peito do processo judicial movido 
pela sua ex e pela filha Luma, de qua-
se 20 anos.

O cantor afirmou que paga a facul-
dade da menina, plano de saúde, e que 
deu o apartamento que ela mora com 
a mãe (e a nova família dela).

Disse também que que tem como 
provar tudo o que paga para a moça e 
que Luma deveria trabalhar, pois já não é mais uma criança.

Além disso, ele acha que não tem de dar dinheiro para a ex-mu-
lher, somente para a filha.

Frank comentou que está muito chateado com a situação, mas que 
um dia irá perdoar Luma

Mágico enfrenta Leonardo e situação dele 
com o sogro se complica mais

Sandro Pedroso andou falando de-
mais e acabou se metendo em uma saia 
justa.

O mágico (e ex de Susanita Vieira) 
deu entrevista dizendo que é perda de 
tempo de Leonardo pedir (publicamen-
te) exame de DNA para ver se o pai do 
bebê que sua filha Jéssica stá esperando 
é mesmo de Sandro.

Além de criticar a atitude do sogrão, 
o rapaz ainda deu uma indireta dizendo 
que sua família é Jéssica e a criança que 
vai nascer. Claro que ele quis dizer que 
Leonardo não faz parte disso... Xiii...

Sua situação perante o sertanejo pio-
rou mais ainda, principalmente por que 
o cantor não queria que ele saísse fa-
lando com a imprensa sobre o assunto...
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